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yer fueron abiertas las plicas, en el Ayuntamiento

ueve empresas quieren gestionar el
iervicio de Aguas de Avila Capital

lix, 
ón,

no

Un total'de 9 empresas han 
iresentado ofertas para la ad- 
udicación de la gestión del 
iervicio de Aguas de rruestra 
Capital. La apertura de las pli
as, con la dqcumentación y 
as ofertas económicas presen
adas, tuvo lugar en la mañana 
le ayer, en el Salón de Plenos 
leí Ayuntamiento de Avila, en 
iresencia del alcalde de Avila, 
intonio Encinar Núñez, del 
eniente de alcalde, Luis Lo- 
ano, secretario del Ayunta- 
niento, Manuel Horrillo, y de 
os representantes de las em- 
iresas que han presentado 
ifertas.
Una vez efectuada la aper-

tura de las plicas de las empre
sas para este concurso, la docu
mentación aportada por las 
mismas pasará a ser revisada 
por los servicios jurídicos, eco
nómicos y técnicos del Ayunta
miento de Avila, ^gún manifestó a 
este periódico el alcalde, Antonio 
Encinar, contemplándose la po
sibilidad de encargar un estu
dio técnico sobre la cuestión. 
Una vez que se hayan cum-. 
plido estos trámites, toda la do
cumentación y los informes 
pasarán por las comisiones mu
nicipales correspondientes.

Emitidos los dictámenes de 
las mismas, estos podrán pa
sar al Pleno corporativo del

Ayuntamiento de Avila, que 
será el que decida cuál es la- 
oferta definitiva. Sobre este 
Pleno, Antonio Encinar seña
ló a este periódico que no se 
podía, aún, precisar la fecha 
en que pueda ser celebrado, 
dada la complejidad del pro
ceso que acaba de abrirse.

NUEVE OFERTÁS
Como ya queda dicho, las 

ofertas presentadas para la ad
judicación de la gestión del 
Servicio de Aguas de nuestra 
Capital son 9 en total, aunque 
algunas de ellas, sobre una 
base, han presentado una serie 
de variaciones sobre la misma.

Las plicas fueron abiertas 
por riguroso orden. Así, la 
primera de todas, fue la pre
sentada por Pato Corral. Apar
te de comprobar, en todas ellas, 
la documentación exigida en 
el pliego de condiciones, que 
ya publicara este periódico en 
una edición anterior, se dió 
lectura a la oferta económica 
de cada una de ellas.

Por otrá parte, también se 
procedió a la comprobación 
de la documentación que se 
requiere para poder tomar 
parte en este concurso para la 
adjudicación de la gestión dei 
servicio de Aguas.

Pasa a página 2

Hoy
500 participantes 
en los cursos de 
la Hoac

Cerca de 500 personas 
están participando, duran
te estos días, en Avila, en 
los cursos de verano orga
nizados por la Hoac.

Página 3

Nuevos 
contenedores de 
basura para la 
Capital

Veintinueve contenedo
res de basura nuevos han 
sido instalados en 25 ca
lles de nuestra Capital.
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’‘^ abrieron las plicas correspondientes a las nueve empresas que aspiran a la concesión de la explotación del Servicio de Aguas de la Capital 
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Francisco 
Tomás y 
Valiente, en 
Avila

Está previsto que el pre
sidente del Tribunal Cons
titucional Español clausu
re hoy, en Avila, los cur
sos de la Fundación Clau
dio Sánchez Albornoz,
______________ Página 5

Diecinueve 
heridos durante 
el fín de semana

Diecinueve heridos, de 
diversa consideración, se 
han registrado en nuestras 
carreteras, durante el pa
sado fin de semana.

Página 6

1U
Ía 
1 e

10
1 e

le-

^^^ procuradores aliancistas, 
’•*’rfechos de la gestión de Aznar

los pro- 
ægHoï'aÎes de Alian- 

AviUn ^* P^*^ ^^ provincia de 
ílíl Kf ®^®^a**on un resumen 

^^ gobierno 
tie ^* ^æ"te de la Junta 

V-^®®n, con unas 
Itica«n ^^'^l’^istrativas y po- 
tivas” ^^^ ‘Calificaron de posi- 

i^lbalan ^^ señalaron que 
^^ ^‘‘^° satisfactorio 

^^^ cumplido el men- 
1^ íle 4el presiden-

1*4Azna^”^^^^^^d, José Ma- 

procurador 
^'^enlaH- ° especial hinca- 
'^bo Dnr ^^'^ribución llevada a 
1**^ Se Gobierno en lo 

^ere a los recursos

económicos, especificando que 
“se ha conseguido un gran 
ahorro del gasto público con 

' la reducción de consejerías y 
de una buena parte del apa
rato burocrático”. Dijo que la 
Junta se impuso una política 
eficaz con “Una administra
ción moderada y dejando de 
lado la extremosidad política”.

Señaló que no se ha “derro
chado caprichosamente y se 
ha mantenido diálogo con to
dos los sectores sociales y, por 
supuesto, con el Gobierno Cerv 
tral”, puntualizando que, sin 
embargo, con este último, a 
pesar de la reiteración, no se 
ha recibido respuesta alguna.
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Empresa de ámbito nacional, 
con proyección internacional 

NECESITA:

—Azafatas y agentes comerciales 
para su departamento Comercial. 
—Personal para su Departamento 
de Producción

Sueldo fíjo más incentivos 
más Seguridad Social

Interesados concertar entrevista de 11 a 1 y de 5 
a 7. En los teléfonos 597 15 40 y 597 15 41.

Las 
Navas tiene un 
déficit de más de 
700.000 pesetas

La A.D. Las Navas tiene 
un déficit acumulado de 
más de 700.000 pesetas, 
según se dijo en la Asam
blea General de socios, 
celebrada el sábado, en 
la que se eligió una nueva 
Junta Directiva.
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PiccI
Don Zapato

REBAJAS DE MODA

Doctor Fleming, 20 AVILA
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(Viene de primera página) 
Avila. Fernando Alda.______

En todas las ofertas, en el 
aspecto económico, se reseña 
el coste unitario, la tarifa me
dia y el canon que percibiría el 
Ayuntamiento, en todos los 
cas< s expresado en pesetas y 
por cada metro cúbico factu
rado. A esto hay que añadir el 
volumen de inversiones para 
la mejora del servicio que lle
varía a cabo cada empresa, con 
cargo a su retribución.

De este modo la oferta nú
mero uno, la de Pato Corral, 
cifra un coste unitario de 36,29 
pesetas; una tarifa media de 
55,32 pesetas y fija el canon 
que percibiría el Ayuntamien
to por la concesión del servicio en 
16,06 pesetas. La inversión a 
realizar por esta oferta se sitúa 
en 2,4 millones de pesetas.

La. oferta número dos, pre
sentada por Miguel Vázquez 
García, en representación de 
Iberconta, es la siguiente: Fija 
un coste unitario de 26,15 pese
tas; una tarifa media de 60,52; 
el canon es de 34,37 y las inver
siones de 5 millones de pesetas.

La proposición número tres 
fue presentada por José Car
los Irago García, en represen
tación de la empresa Técnicas 
de Depuración. La oferta base 
de esta empresa es de 32,06 
pesetas en cuanto al coste uni
tario, de 58,47 la tarifa media, 
de 26,41 el canon que percibi
ría el Ayuntamiento y la inver
sión ascendería a 40 millones 
de pesetas. Recuérdese que los 
precios de los tres primeros 
conceptos, es decir, del coste 
unitario, de la tarifa media, y 
del canon que percibiría el 
Ayuntamiento están expresa
dos en pesetas por cada metro 
cúbico facturado.

Técnicas de Depuración, so
bre la oferta base, presentó 
dos variaciones: En la primera 
de ellas el coste unitario ascien
de a 28,83 pesetas; la tarifa 
media, a 58,47; el canon, a 
29,64 y la inversión sería de 20 
millones. En la segunda varian
te el coste unitario es de 39,<03 
pesetas; la tarifa media es la 
misma, el canon se cifra en 
18,54 y ias inversiones ascen
derían a 80 millones de pese
tas.

OTRAS PROPOSICIONES

La oferta número cuatro co
rresponde a Seragua, Cons
trucciones y Contratas S.A. y 
a Focsa, presentada conjunta 
y solidariamente a través de 
sus representantes. Estas tres 
empresas presentan dos varian
tes: En la primera de ellas el 
coste unitario es de 41,19 pese
tas; la tarifa media se fija en 
61,51, el canon en 20,32 y las 
inversiones en 65 millones de 
pesetas. En la variante número 
dos, estas tres empresas fijan 
un coste unitario de 36,51, una 
tarifa media de 61,51, el canon 
se situaría en 25 pesetas y, por 
último, las inversiones estarían 
en torno a los 63 millones de 
pesetas.

La proposición número cin
co corresponde a Acuages, que, 
en dos grupos distintos, pre
sentó ocho ofertas económicas 
para la explotación del Servi
cio de Aguas de nuestra Capi
tal.

En el primer grupo de Acua
ges están las siguientes cuatro 
posibilidades: En la primera vl 
coste unitario es de 27,10, la 
tarifa media de 60,30, el canon

Nueve empresas han presentado ofertas 
en el concurso para la adjudicación del 
Servicio de Aguas

Buen número 
de ofertas 
Avila. F. A.

A la apertura de plicas asistieron los diversos representantes de las empresas. LUMBRERAS

de 33,20 y la inversión de 20,8 
millones de pesetas; la segunda 
posibilidad fija un coste unita
rio de 28,30 pesetas, una tarifa 
media de 60,30, un canon a 
percibir por el Ayuntamiento 
de 32 pesetas y unas inversio
nes de 58 millones; la tercera 
oferta, presenta un coste uni
tario de 29,40 pesetas, una 
tarifa media, en este, y en el 
resto de variaciones, igual a las 
anteriores presentadas por la 
empresa, un canon de 30 pese
tas y unas inversiones de 94,4 
millones de pesetas; por últi
mo, en el primer bloque, de 
Acuages, está la siguiente ofer
ta: 41'60 pesetas de coste uni
tario del servicio, un canon de 
18,70 y,unas inversiones de 
25,4 millones.

En el segundo bloque de 
Acuages también se incluyen 
cuatro variantes: En todas ellas 
la tarifa media es igual. La 
primera de las variantes pre
senta un coste unitario de 29,70, 
un canon de 30,60 y unas inver
siones de 20,8 millones de pese
tas; la segunda ofrece un coste 
unitario de 30,90, un canon de 
29,40 y unas inversiones de 58 
millones; la tercera oferta, tie
ne un coste unitario de 32 
pesetas, un canon de 28,30 y 
unas inversiones de 94,4 millo
nes de pesetas; la última oferta 
de este segundo bloque pre
senta un coste unitario de 44,20 
pesetas por metro cúbico fac
turado, un canon de 16,10 y 
unas inversiones de 259,4 mi
llones de pesetas.

OTRAS OFERTAS

La proposición número seis 
fue presentada por Eduardo 
Calvo Ramírez, en represen
tación de Gestión y Técnicas 
del Aguá, S.A., con un coste 
unitario del servicio de 32,47 
pesetas, una tarifa media de 
49,47, un canon a percibir por 
el Ayuntamiento por la conce
sión del servicio y unas inver
siones de 36,7 millones de pese
tas. En la oferta presentada 
por esta empresa se hacía cons
tar que las cantidades econó
micas no incluían el IVA. Se 
hizo constar el reparo a esta 
oferta de que no se había ingre
sado en las arcas municipaleí 
el pago de la fianza fijada en el 
pliego de condiciones, cosa que 
ocurrió con otra oferta, aun
que ambas quedaron admiti
das.

La Sociedad de Gestión de 
Servicios Urbanos S.A. pre
sentó la oferta número 7. Co
mo en otro de los casos ya 
reseñados, esta empresa, sobre 
una oferta base, presentó nue
va variante. Esta oferta base 
tiene un coste unitario de 30,70 
pesetas por metro cúbico fac
turado, una tarifa media de 
59,64, un canon a percibir por 
el Ayuntamiento de 28,81 y 
unas inversiones de 77,2 millo
nes de pesetas. En lo que se 
refiere al coste unitario, al 
canon y a la tarifa media, se 
fija una cantidad de 3.125.000 
metros cúbicos facturados por 
año; en caso de que se sobre
pasase esta cantidad en cada 
oferta se contempla una canti
dad a cobrar por el exceso de 
la misma. En todas las varian
tes presentadas la cantidad 
fijada de antemano es la ya 
señalada dé 3.125.000 metros 
cúbicos por año. La tarifa me
dia, en todos los casos, es 
siempre la misma.
La primera variante ofertada 
poda Sociedad de Gestión de 
Servicios Urbanos tiene un cos
te medio de 24,69, con un 
exceso de 8,84 pesetas; el ca
non es de 34,95, con un exceso 
de 50,80 y unas inversiones de 
57,2 millones de pesetas. La 
segunda variante tiene un cos
te medio de 25,70, con un 
exceso de 9,14 y unas inver
siones de 57,2 millones de pese 
tas. La tercera oferta de4jpsta 
empresa presenta un coste uni
tario de 35,96, con un exceso 
de 12,22, un canon de 23,68, 
con un exceso de 47,42 y unas 
inversiones de 123,4 millones de 
pesetas.

La oferta número cuatro, 
tiene un coste unitario de 41,93, 
con un exceso de 14,1, un 
canon a percibir por el Ayun
tamiento de 17,71, con un exce
so de 45,63 y unas inversiones 
de 198 millones de pesetas. La 
oferta, número cinco de esta 
empresa presenta un coste uni
tario de 29,44 pesetas, con un 
exceso de 11,18, un canon de 
30,20, con un exceso de 48,46, 
mientras que las inversiones se 
cifran en 62,2 millones de pese
tas. La variante número 6 tie
ne un coste unitario de 30,45 
pesetas, con un exceso de la 
cantidad facturada fijada en 
un principio, ya reseñada, de 
11,48 pesetas, mientras que el 
canon es de 29,19 pesetas, con 
un exceso de 48,16 y unas 

inversiones de 62,2 millones.
Por último la Sociedad de 

Gestión de servicios Urbanos, 
en su oferta, presentó otras 
tres posibilidades: La primera 
de ellas tiene un coste unitario 
de 35,54 con un exceso de 
Í2,71, un canon de 24,10, con 
ún exceso de 46,93 y unas 
inversiones de 82,2 millones de 
pesetas. La siguiente oferta tie
ne un coste unitario de 40,71, 
con un exceso de la cantidad 
fijada en la facturación por 
año de 14,56, un canon de 
18,93 y unas inversiones que se 
sitúan en los 128,4 millones de 
pesetas. La última oferta de 
esta empresa tiene un coste 
unitario de 46,68, con un exce
so de 16,3), un canon de 12,96, 
que contempla un exceso de la 
cantidad facturada de 43,29 y 
unas inversiones de 203 millo
nes de pesetas.

LAS DOS ULTIMAS 
OFERTAS

La proposición número 8 es 
la presentada por Juan Ernes
to Pérez, en representación de 
Dragados y Construcciones, 
que tiene un coste unitario de 
5,1,80 pesetas por metro cúbi
co, una tarifa media de 57,85 y 
un canon a percibir por el 
Ayuntamiento de 6,5; las inver
siones que llevaría a cabo esta 
empresa ascienden a los 52,7 
millones de pesetas.

La última oferta presentada 
corresponde a Pridesa, a Pro- 
seim y a Javier Muñoz Abad, 
conjunta y solidariamente, que 
refleja un coste unitario de 39 
pesetas, una tarifa media de 
55,30, un canon para el Ayun
tamiento de 16,30 y unas inver
siones de 41,4 millones de pese
tas. Otra oferta que presentó, 
asimismo, una segunda oferta, 
con un coste unitario de 39, la 
misma tarifa media que la ante
rior, un canon de 11,20 y unas 
inversiones de 41,4 millones de 
pesetas más 22,4 millones en 
concepto de mejora de la red 
de distribución. A esta empre
sa también le faltó, como se 
puso de manifiesto, la carta de 
pago de haber ingresado la 
fianza correspondiente en las 
arcas municipales. Tanto en 
este caso, como en el similar ya 
reseñado, se admitieron las pro
posiciones a trámite, en espera, 
como se puso de manifiesto, al 
informe de los servicios jurídi
cos municipales.

Un buen número de ofer
tas se han presentado al 
concurso para la adjudica
ción de la gestión del Servi
cio de Aguas de Avila Capi
tal. En principio han sido 
nueve las proposiciones de 
las empresas que concur
san, aunque algunas de ellas 
han presentado diversas po
sibilidades sobre una misma 
base.

En principio es un núme
ro más que aceptable para 
elegir una oferta u otra, 
pues el abanico presentado 
tiene de todo. Ahora es 
cuestión de ir poco a poco; 
nuncaprecipitarse, y de estu
diar todas las ofertas a fon
do. Hay, desde luego, varie
dad, y desde el Ayuntamien
to tendrán que hilar muy 
fino para decidirse por una 
de las proposiciones en con
creto.

Acaba de darse un pri- 
iner paso. El proceso es 
lento, puesto que los servi
cios del Ayuntamiento abu
lense tendrán que exami
nar, con todo detenimien
to, la ingente documenta
ción presentada. Luego de
berá dictaminar la coinisión 
municipal correspondiente. 
Y tras todos estos trámites, 
el pleno corporativo, quees 
el que tiene la última pala
bra al respecto.

Se abre, pues, un período 
de compás de espera. Es el 
primer paso. Hay ofertas. 
Ahora es cuestión de elegir. 
Son muchos los elementos 
que hay que tener en cuen
ta. Nuestros ediles tienenla 
palabra. Unicamente cabe 
pedirles que elijan la mejor, 
como así espero que lo ha
rán. Es en bien de todos los 
ciudadanos.

Este es un paso trascen
dental en muchos aspectos, 
puesto que no solamente 
compete al servicio de aguas, 
sino a otras caras de nues
tra ciudad. De alguna jor 
ma puede ser una expert®’' 
cia determinante parad

Ahora a esperar. Los ao 
lenses, a buen seguro, va 
seguir muy de cerca tod 
proceso, pues no es p 
menos. Aquí está la pn® 
ra información de la ap 
tura de las plicas presenta 
das por las diferentes 
presas. Sé que los dato , 
complejos, pero lo Q^e 
abulenses debe impo _ 
nos es que, si definitiva . 
te se lleva a cabo la pn^. 
zación de lagestion d , 
vicio de aguas, es ^J® ^ 
del mismo, sin oi'^td 
claro está, de lo que n^ 
a cobrar. Los politic , 
esta ocasión, tienenlaL^j 
bra. Espero queladeci 
sea la más acertada.___ ^

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22¿_6OS^
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iehan instalado 29 contenedores nuevos
e basura Sin mordaza Fernando Alda
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da F. A___________________

Se han instalado en Avila 29 
iK os contenedores de basura 
ijún ha podido saber este pe- 
idico de fuentes municipales, 
na ampliar el servicio de los 
^existen en la actualidad, por 
¡que se unen a los 355 ya 
utalados anteriormente.

Estos nuevos 29 contenedo- 
sde basuras han quedado ubi- 
idos en 25 de nuestras calles, 
iimismo, y según las mismas 
lentes, se han adquirido seis 
jiitenedores, que quedan en la 
serva

^FORMACION Y NORMAS

Por otra parte, desde ayer mis- 
10, se está procediendo a celo- 
aren cada contenedor una pe- 
latina de 30 por 25 centímetros, 
ipioximadamente, en las que 
pedan reflejadas una serie de 
lormas que hacen referencia a la 
itilización, por parte de los veci- 
los, de los mismos.

En estas normas que señala 
pe la basura debe depositarse 
abolsas de plástico cerradas de 
Ia23 horas por la noche. Asi- 
lismo se indica que es necesa- 
io que la tapa del contenedor 
pede cerrada y que no se debe 
Íejai la basura fuera de los mis
tos.

Por otra parte, en estas normas 
«incluye la conveniencia de 
omper o doblar las cajas y los 
®ones que se depositen en los 
misinos y que queda totalmente 
cohibido depositar escombros 
® ellos.

Los nuevos contenedores se han instalado en 25 calles de la Capital.
LUMBRERAS

HORA APROXIMADA
DE RECOGIDA

En otro orden de cosas, en 
cada contenedor de basura que

dará expresada la hora a la que, 
aproximadamente, pasa el ca
mión del servicio a recoger el 
contenido depositado en el mis
mo.

Penúltimo lugar
Avila viene ocupando, para 

desgracia nuestra los penúlti
mos o los últimos lugares en la 
mayor parte de las estadísticas. 
Este es el caso en cuanto al 
consumo de energía dentro de 
la región Es lógico, en este 
caso, tener uno de los últimos 
lugares, debido al escaso volu
men poblacional con el que 
contamos en nuestra Provin
cia El consumo siempre será 
menor.

Pero no se puede olvidar 
otro importantísimo factor a 
tener en cuenta que puede ha
cer temblar el anterior razona
miento: Y no es otra cosa que la 
falta de industrias en Avila 
que, se mire como se mire, es 
una de las locomotoras de la 
economía y del consumo ener
gético.

De lo que se trata es de co
menzar a abandonar esos últi
mos lugares de las estadísticas, 
las posiciones de cola o los 
topes de los trenes. N,P sé si 
somos unos incosncientes que 
no queremos damos cuenta de 
esta situación, o nos da igual 
ocupar esos lugares, o bien es 
que somos incapaces de salir 
de ellos. Es como si hubiéra
mos sacado un abono de por 
vida para seguir en ellos.

No se trata de lanzarse al 
“progreso” por el progreso, pe
ro sí de coinenzar a plantear
nos el futuro. ¿Hasta cuándo 
vamos a ser capaces de aguan
tar? Nos hacen falta industrias, 
y nos hace falta mejorar la 

situación del campo y, por en
de, la de nuestros pueblos, ca
da día más olvidados de tantos 
planes generales y de tantas 
obras públicas, y nos hace fal
ta desde luego, promocionar 
nuestro turismo, y, por qué no, 
comenzar a pensar en promo
cionar ciertas actividades cul
turales, como una forma de dar 
prestigio a nuestra ciudad

Estoy absolutamente con
vencido de que tenemos futu
ro, de que aquí no crecen so
lamente cantos por todas par
tes, de que hay ideas y de que 
somos capaces de llevarías a 
cabo. ¿Es qué nos ha de faltar 
inteligencia? Ni mucho menos.

Nuestro desarrollo, por otra 
parte, está intimamente ligado 
al de Castilla y León, que es 
uno de esos hermanos a los 
que nadie quiere y de los que 
nadie se acuerda pero que ha 
dado la cara en muchas ocasio
nes para resolver sus propios 
problemas. El centralismo nos 
enterró en el abandono más 
absoluto, pero también es cier
to que es labor nuestra el salir 
de él Y debemos intentarlo y 
exigir, para que nuestra región, 
como Avila deje de ocupar 
esos últimos puestos en las 
estadísticas y en la realidad 
Creo que nos merecemos la 
lucha y de que comienzan a 
darse factores regionales y pro
vinciales para olvidar el pasa
do que tanto nos ata y nos 
consume. Que así sea

< 500 asistentes_____________

Comenzaron los cursos de verano
íc la Hoac
^ Antonio Piñuela_________

Se están celebrando en nues- 
^°s cursos de verano 

^Í '^ HOAC (Hermandad 
•wa de Acción Católica). Los 

' 5os comenzaron el pasado 
22 de julio se extende- 

1031 ^ ®^ próximo domin-

bu- 
na

ara 
ne- 
er* 
ita- 
im • 
i on 
los 
ar
en- 
iti- 
ler- 
1 ad 
os, 
/an 
en 

ila- 
ón

^^'■^ rnotivo, hoyase des-

lue n María Setién, 
ión a æ*P®^â con la exposi- 
iirsn '^D^^ '^sma doctrinal en el 

j^ Reino de Dios e Iglesia”. 
^0AC ^^^^°® preparados por la 
Ciiwi P^’^^ ^5^c verano son: 
hd” ^’^ ^^ nueva socie- 
¡oniün ’■'^’^'^ados a sacerdotes y 
Pnr ^^^^ coordinado 
«siitm®, ®®p«)i director del

Mono ^^^ca). Se celebro en 
Aranti V^’^^® ^c Santo Tomás 

El P^®^dc fin de semana 
sio], ^8undo de estos mpo- 
’4) •Îï^’^do ayer, lleva por 
^iLônpï^° í.® ^æ^ e Iglesia”. 
■icenS "éditante de la HOAC 

'Ver el °^ ^’^ Historia inició 
con una visión 

. ^^ ponencia la 
’^“^ Setién, 

dro de u Sebastián y miem-
Ejecutiva de 

■®'^®rá el Episcopal; se 
'’®’'*^ión \®^^°^cs con la intér
im fie Vitoria profe- 
^ '^^ Deusto^ '^^ *^ Universi- 

^'^'^>a S-^'’’’"'^curso,“Mili- 
los Qi’^'^^ ^°Y”' contará 

>ciscn T‘®ntes jonentes: 
^'^®^'^isco p^'^^”'’ f'isforiador, y 

crez. economista

(militantes de la HOAC): en la 
segunda jornada, Alvaro Alema
ny, párroco de un barrio obrero 
en Zaragoza; y el tercer día Ra
fael Senano, presidente general 
de la HOAC y la participación de 
militantes de diferentes provin
cias. Estos dos últimos cursos se 
celebrarán en el Seminario Dio
cesano.

El objetivo de estas jornadas 
anuales es la reunión de militan
tes de esta organización cristia
na así como representantes del 
mundo obrero y de algunas dió
cesis para debatir cuestiones re
lacionadas con las tareas evan
gelizadores de los cristianos en 
los círcúlos obreros y margina
les.

500 ASISTENTES

Durante estos diez días alre
dedor dé 500 personas (entre 
militantes, amigos y simpatizan
tes) profundizarán en temas cris
tianos, haciéndo un replantea
miento del Evangelio en el mun
do obrero acorde a las actuales 
circunstancias, haciendo espe
cial hincapié de las relaciones de 
los medios de comunicación con 
la Iglesia y la Sociedad

Los participantes al curso de 
verano son personas relaciona
das directamente con el mundo 
del trabajo.

Clausurará los cursos, el pró
ximo domingo 31 el obispo de 
Avila, Felipe Fernández, como 
presidente de la Comisión Epis
copal de Apostolado Seglar.

Fundación Sánchez Albornoz

Conferencia de clausura de los

IV Cursos de Formación de 
Historiadores

Hoy, 26 de julio, a las 7,00 de la tarde:

D. FRANCISCO TOMAS Y VALIENTE,

Catedrático de Historia del Derecho de la Universidad Autó
noma de Madrid y PRESIDENTE DEL TRIBUNAL CONS
TITUCIONAL. Disertará sobre “VENTA DE OFICIOS Y 
BUROCRACIA EN EL ESTADO MODERNO”.

Lugar: Aula Magna de la Residencia de Santo Tomás 
(Sede del IV Curso de Formación de Historiadores).
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Farmacias
Hoy martes, día 26: Doña 

María Jesús Suárez Pañeda. 
Reyes Católicos, 6. Teléfono: 
21 12 48.

I lañana miércoles, día 27: 
Don Teodoro Aparicio Gutié
rrez. Avenida de José Anto
nio, 18. Teléfono: 22.01 96.

Los conventos de clausura abulenses (2)________ _ __________________------------------------------------------------

Las concepcionistas franciscanas, corazón de la iglesia

Cartelera
OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Cine TOMAS LUIS DE 
VICTORIA (Teléf.: 22 00 20). 
A- las 8,15 y a las 11: “LA 
LEY DEL DESEO”.

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIO CADENA ESPAÑOLA

0. M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: 
Informativos regional y local. 
09,00: Programa agrario. 
09,30: Veranísimo (Magazi
ne). 13,30: Informativos re
gional y local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: El cu
bo mágico. 15,30 Estudio 
1.503; 16,30: Tardes de radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La 
hora deportiva. 21,00: Trópi
co utópico. 22,00: Informati
vo monográfico. 22,45: Fies
ta. 23,00: Lo que el tiempo se 
llevó. 00,00: paisaje con figu
ras. 01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

Avíla. Elvira Rodríguez.

Recordando a San Lucas, 
son las propias religiosas in
maculistas las que dicen: “Nos 
ha tocado la mejor parte, que 
no nos será quitada”; porque 
señalan qué su actividad es calla
da y porque son como las 
raíces de un árbol que, en lo 
oculto, hace su labor. Son, en 
la Iglesia, el corazón. Y tam
bién están en el corazón de 
nuestra Avila: En el convento 
de la Magdalena residen des
de 1853. Anteriormente las 
Concepcionistas Franciscanas 
estuvieron junto a San An
drés, desde 1539.

EL BLANCO Y EL AZUL

Las religiosas de la Mag
dalena, bajo su vestimenta 
blanquiazul, guardan “una 
paz que les nace de estar a 
bien con' Dios y una alegría 
que les viene de saberse ama
das por Dios”, como ellas 
mismas dicen.

El hábito blanco significa 
la pureza del alma y cuerpo de 
María. Y, como él alma de 
María, explican estas monjas 
Inmaculistas, fue siempre sin
gular y celestial tálamo del 
Rey Eterno, es por lo que 
visten un manto azul. De esta 
forma venía vestida la Virgen 
cuando se le apareció, allá por 
los años 1480 a 1482, a Santa 
Beatriz de Silva, fundadora 
de la Orden concepcionista. 
Franciscana, en Tordesillas. 
La Virgen le dijo a Santa 
Beatriz que así debían vestir 
las religiosas Inmaculistas.

Cuando se les pregunta por 
su vocación, estas monjas de 
clausura dicen: “Nuestra vo
cación es secundar la voca
ción de la' Virgen orante. Así, 
la vida de María en su paso 
por este mundo, fue una ora
ción no interrumpida. Cuan
do la visita el ángel, está en 
oración, y también la vemos 
orando con los Apóstoles en 
el Cenáculo. Y ésto es lo que 
pretendemos que sean nues
tras casas, “Cenáculos”, don
de orando con María, atraiga
mos las gracias del Cielo so
bre la tierra”.

Fachada principal del convento de La Magdalena ARCHIVO

06,00: Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: Infor
mativos regional y^ local. 
09,00: La música, aquí. 12,15: 
Informativo central. 12,30: La 
música, aquí. 13,50: Resumen 
informativo. 14,00: La mú
sica, aquí. 15,00: Radiocade- 
na pop. 21,00: Top 70. 22,00: 
Informativo monográfico. 
23,00: Lo que eí tiempo se 
llevó. 00,00: Paisaje con figu
ras. 01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

Teléfonos de

“EL DIARIO DE AVILA”

21 -26 - 40

21 -27 -62

21 -27 -93

ORACION CONTINUADA

Lo principal de la vida de 
las ocho monjas del Conven
go de la Magdalena en Avila, 
es: “el Ministerio de la Con
cepción y estar consagradas a 
Dios a honra de la Inmacu
lada Concepción”, explican. 
La vida de estas religiosas se 
desenvuelve en la oración y el 
trabajo. El trabajo siempre va 
subordinado a la oración, de 
tal forma que ese trabajo se 
convierte en “oración conti
nuada”, dicen las hermanas. 
El Pa0re de ellas, San Fran
cisco, les manda que, para no 
apagar la llama de la ora
ción, tengan también en el 
horario de trabajo, oraciones 
y preces.

Desde hace once años estas 
religiosas hacen labores de 
encuadernación, que les en
cargan del exterior. Explican 
que “sintoniza muy bien con 
sus vidas ya que no absorbe; 
en la encuadernación, ade
más, podemos trabajar todas, 
aunque tiene partes duras”. 
También dicen que: “esta ta
rea fue siempre de encuader
nadores, pero las monjas te-

riemos que promocionamos”. 
Además del trabajo de encua
dernadoras, las hermanas ha
cen de albañiles, carpinteros, 
pintores y todos los trabajos 
de la'casa y atender la huerta.

SIN TELEVISION

Estas religiosas Concepcio
nistas piensan que la oración 
es el “trato del Hijo con el 
Padre en la intimidad”. Han 
sido siempre contemplativas y 
viven la Clausura Papal.

Cada día tienen media hora 
de recreo y, los domingos, 
una hora, “para solaz del 
espíritu y para aflojar el ar
co”, dicen. Estos tiempos de 
ocio, si hace buen tiempo, los 
pasan en el jardín, o en la 
huerta, para tomar aire. Su 
relación con el exterior les 
llega por algunas visitas de 
familiares. No tienen televi
sión ni ningún tipo de calefac
ción. Y en cuánto a la prensa, 
reciben “L’Observatore” que 
contiene los discursos del Pa
pa y otras publicaciones reli
giosas.

Una fiel demandadera, Car
men Gil, es quien les hace la 
compra de cada día. Y la otra 
forma de comunicación con el 
exterior, es el teléfono.'

También salen en caso de 
necesidad; como para asisten
cia sanitaria o para alguna 
reunión o asamblea de la Fe
deración.

FEDERACION DE 
SANTA BEATRIZ:

Las religiosas del Convento 
de la Magdalena están fede-. 
radas desde el año 1957. Su 
Federación es la de Santa 
Beatriz de Silva, de Castilla, 
integrada por veinticinco mo
nasterios. En España hay un 
total de seis federaciones, las 
cinco restantes son: la Fede
ración de Concepcionistas 
Franciscanas de Bética, erigi
da en 1957 y constituida por 
21 monasterios; la de Canta
bria, también de 1957, forma
da por 28 monasterios. Con 8 
monasterios cuenta la Federa
ción de Cartagena —Murcia y 
con 6, la de Santiago. Por 
último, la Federación de Va
lencia-Aragón-Baleares, que 
se compone de cinco monas
terios.

También hay monasterios 
de Concepcionistas Francis
canas en Portugal, Ceuta, Bél
gica, Italia y por toda Amé
rica Latina, a donde fueron a

fundar las primeras monjas 
españolas de clausura.

EL FUTURO

^stas religiosas tienen espe
ranza en futuras vocaciones. 
Explican a este periódico que 
“conocen a algunas chiquitas 
jóvenes con posible vocación, 
que frecuentan nuestro locu
torio”. Piensan que “a veces 
no se valora a las monjas' de 
clausura, bien es porque se 
nos desconoce, pero esta jor
nada “Pro-orantibus”, cele
brada ayer, habrá sido oca- 
ción para conocer y estimar 
nuestras vidas”. Las ocho her
manas del Convento de la

Pastas de Yema 
Pastas de Almendra 
Especialidad 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 . AVILA

Magdalena le “Dirían a todos 
lo que muchas veces quisie
ran decir a gritos y otras muy 
quedita, cerca del corazón. Y 
es: que Dios es nuestro Padre 
y que nos ama con amor 
infinito”.

Y, para terminar, estas 
monjas Inmaculistas opinai 
sobre los problemas de los 
hombres de nuestros días: 
“Todos esos problemas del 
mundo, que no ignoramos, 
los hacemos propios, siendo 
el principal objeto despuésde 
Dios en nuestras oraciones)' 
penitencias, ya que nos seriti- 
mos solidarias con todos los 
hombres, nuestros herma
nos”.

JOSE CARLOS 
SANCHEZ MARCOS

MEDICINA
INTERNA-RESPIRATOHIO

AVDA JOSE
ANTONIO 20, 2.“ 1
CONSULTA previa 
PETICION DE HORA 

■ Teléfono 22-09-32 
c. M.

En su visita a Madrid, no deje de ^

LINA MORGAN
En el espectáculo más divertido 

“EL ÚLTIMO TRANVIA" 
TEATRO LA LATINA

RESERVAS: Telf. CSD SSS SB®,

H e AVISA

19

Núms. premiados en el sorteo del día 25
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En la tarde de ayer

Conchita Bautista deleitó al público abulense
Avila Santiago Aparicio.______

Conchita Bautista cantó y bai
ló ayer lunes en los patios del 
CoiCgio Diocesano en la última 
actuación de las Fiestas de Vera
no de nuestra Capital, con el 
patrocinio del Ayuntamiento y 
de la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Madrid.

En la actuación, que se inició 
con cierto retraso, interpretó vie
jos temas que le hicieron famosa 
con otros nuevos, como adelan
to de lo que será su próximo 
disco, a punto de salir al mer
cado.

Con un elegante vestido blan
co y negro Conchita Bautista 
fue capaz de deleitar a un públi
co expectante que llenó prácti
camente todas las localidades, 
un público que le fue siempre 
fiel y que esperaba de ella los 
mejores y clásicos temas.

Entre las canciones destacan 
Sera el amor”, “Cara a cara”, 

“Quisiera recordar", “Un tema 
fue", “La venda”, “Estando con
tigo”, "Que bueno, que bueno”, 
etc, todas ellas muy aplaudidas y 
en ciertas ocasiones coreadas 
por los presentes.

En algunos momentos de la 
actuación, la cantante bajó del 
escenario y se paseó entre el 
público, ofreciendo su mano y 
saludando a los asistentes de 
forma efusiva, al mismo tiempo 
que agradecía la masiva asisten
cia y la acogida recibida por 
todos los abulenses.

A la vez que interpretaba al
gunos temas bailó con gracia y 
con desenfado a pesar de que a 
veces los músicos no acompa
ñaron su buena actuación y el 
sonido no era todo lo aceptable 
que se podía esperar; producién- 
.cose diversos acoples a lo largo 

i espectáculo.
Sus canciones narran de for-

Alijos últimos días, según el Gobierno Civil________________________________

Dos detenidos por fuerzas de la Comisaría
y un robo én un pub de la
^ílÍL^edaccióa

de la Comisaría 
^® Avila según fuen-

^°^ P^^^sonas. La pri- 
Cano ^^ j ^^’ '^•L-G-F., natural de 

j ^’^^ Oviedo de 18 

policiales cuenta 

^a, dos por tentativa de

Conchita Bautista en su actuación de ayer en Avila. LUMBRERAS

ma desenfadada y con ritmo his
torias de amor y celos, de sole
dad y desamor, de ruptura y 
despedidas..., son cantos a la vida 
y a la esperanza, todo ello ador- 
nado por la alegría de la música 

robo en interior de vehículo y ha 
sido denunciado en dos ocasio
nes por agresión EI detenido es 
vecino de Avila según las mis
mas fuentes oficiales.

El segundo detenido es M M.B. 
natural de San Martín de Valdei
glesias, Madrid, domiciliado en 
Avila, de 50 años de edad. Ha 
sido detenido por robo en inte
rior de vehículo. Como antece
dentes policiales cuenta con una

Avila ciudad ya conocida 
por la artista es un paso más 
dentro de sus galas de verano 
que continuarán en Fuencarral 
hoy, y que seguirán por otros 
puntos de la península

Capital
detención por robo con fuerza y 
dos por hurto.

ROBO

Sesenta y cinco mil pesetas en 
metálico y diversos artículos va
lorados en 45 mil pesetas, es lo 
obtenido en el robo que autor ó 
autores desconocidos efectua
ron en el Pub Pizarra de nuestra 
Capital en la calle Alfonso de 
Montalvo.

Rueda de prensa ofrecida por AP. LUMBRERAS

AP de Avila valoró 
positivamente la gestión de 
Aznar en la Junta

(Viene de primera página) 
Avila Félix Rosado.

Vicente Bosque también dijo 
que la Junta, desde el primer 
instante, ha cuidado al máximo 
las cortes de Castilla y León, 
destacando que la respuesta 
ha sido notoria Añadió que no 
se ha practicado “el suscursa- 
lismo de Madrid” como hicie
ron los gobiernos autonómicos 
anteriores”.

Indicó asimismo que tam
poco se ha buscado el mimetis
mo con otras cómunidades au
tónomas. “ Solamente se ha he
cho aquello que se ha conside
rado interesante para Castilla y 
León”, afirmó.

El Gobierno no se ha centra
do en un partido único, dijo, 
sino que se ha contado con 
todos los partidos políticos de 
la Junta “como ocurrió con la 
aprobación de la solicitud de la 
reforma del estatuto para la ad
quisición de nuevas compe
tencias para la Comunidad”.

Sobre el tema de los ferro
carriles apuntó que teniendo 
en cuenta que esta región no 
solo es la más extensa de Es
paña sino también de Europa, 
necesita de una infraestructura 
sólida, frente a la despreocu
pación mantenida por el Go
bierno Central sobre este asun

to. En el mismo sentido se refi
rió a las carreteras de Madrid a 
Burgos, y la de Tordesillas, (am
bas autovías), de las que se ha 
negociado seriamente la ur
gencia de su construcción -

Habló también de la necesi
dad de modificar el Fondo de 
Compensación Internacional, 
que según está planteado ac
tualmente perjudica a esta re
gión beneficiánodose única
mente algunas como Madrid, 
Cataluña, Valencia o el País 
Vasco.

otra de las intenciones del 
Gobierno de Aznar es elevar los 
techos de peticiones a los Fon
dos de la Comunidad Econó
mica Europea

Sobre el gasto productivo de 
nuestra Comunidad dijo que 
éste aumento de un 43% a un 
51 %, los recursos de apoyo a las 
corporaciones locales también 
indicó que éstos se incremen
taron en un 30% y el del Fondo de 
Cooperación Local en un 40%.

A las diputaciones se les ha 
dotado de una mayor autono
mía financiera, a la vez que se 
ha producido una descentrali
zación transfiriendo a esta de
terminadas competencias. Aña
dió que otro de los adelantos 
ha sido consolidar aún más 
esta autonomía

-^ULB^sidencia Santo Torriás

Í^rancisco Tomás y Valiente 
dausura hoy los cursos de la 
^ ^’’^^ción Sánchez Albornoz 
' ?£d^cióa de la Residencia Santo Tomás.

Francisco Tomás y Valiente di
sertará sibre "Venta de Oficios y 
Burocracia en el Estado Moder
no”.

Durante la celebración de es
tos cursos en el presente mes de 
julio han tenido lugar en Avila 
una serie importante de concier
tos, a cargo del organista Anto
nio Baciero, así como numerosas 
cor^fe»encias sobre temas rela
cionados con la historia y la 
historiografía que han comple
tado el desarrollo de los cursos.

S*Cí^ 1^1.Tribunal 
^®’^®cho y catedrático de 
^‘^ad AiS ^^drileña Univer-

Y Francisco To-
^°^ úna corÎ?^ clausurará hoy, 
’^^'^a ^c^ cursos
’’^^ han^en? ? historiadores 
®” nuestrÍ7^®.^®®arroUándose

^a FundapP''’^ organizados
Albornoz S"^-

■’’^5^6 ’^g^'^lasv de 

en el aula magna

DISGRAFIC PUBLICIDAD,
concesionaria de la publicidad de la 

Estación de Autobuses de Avila,
INFORMA:

Que ante los bulos difundidos por don Floren
cio Sánchez Elices, ex-socio de esta empresa, en 
Junta Extraordinaria se acordó la liquidación de 
sus bienes y derechos, según acuerdo firmado y 
ratificado en Madrid, con fecha 18 de julio de 

, 1988, autorizando a don Javier Fernández Gon
zález para la contratación, facturación y demás 
relaciones con medios y clientes, en su nombre.

Collado-Villalba (Madrid), 18 de julio de 1988.
Calle Onésimo Redondo, 4, 2^2 B
Teléfono: 850 85 45

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR 
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRADA, 3 AVILA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Durante ei fin de .semana

Diecinueve heridos en diez accidentes 
de circulación
A^ .la. Redacción.________________________ ____ _____________

Diez han sido los accidentes de circulación que han tenido 
lugar en las carreteras de nuestra provincia, durante el fín de 
semana, con un balance de un herido muy grave, tres graves, uno 
menos grave y quince heridos leves.

El primero de los accidentes 
tenía lugar el pasado viernes, 
día 22, en la carretera N-403 
(Toledo-Valladolid), término 
municipal de Pozanco, cuan
do el turismo 0p¡el Kadett, 
matrícula M-4717-GC, condu
cido por Florian García Pérez 
de 40 años de edad, se salió de 
la vía por el margen izquierdo, 
volcando. Tanto el conductor 
del vehículo, como sus usua
rios José Sánchez Muñoz, de 
72 años; Enrique García Sán
chez, de 12; Raquel García 
Sánchez, de 9 y Josefa Sán
chez Calle, de 39 años de edad, 
resultaron heridos de carácter 
leve.

También el viernés, día 22, 
en el Km. 274,(XX), de la carre
tera N-110 (San Esteban de 
Gormaz-Plasencia), travesía y 
término municipal de Muño
galindo, el turismo Opel Ka
dett, matrícula AV-4024-D, con
ducido por Gregorio Corrales 
Bermejo, de 25 años de edad, 
colisionó por alcance al turis
mo Renault-14, matrícula M- 
7510-DU, conducido por Emi
lio Cruz Romero, de 36 años. 
Los conductores de ambos ve
hículos resultaron ilesos, no 
así la ocupante del segundo de 
los vehículos, María del Car
men García Sánchez, de 27 
años, que resultó herida leve.

Concedida una beca para tesis doctoral 
por la Institución Gran Duque de Alba
Avila. Redacción.

El pasado sábado, día 23 
de los corrientes, tuvo lugar 
en la Diputación Provincial, 
la reunión del Tribunal para 
la adjudicación de una beca 
de tesis doctoral convocada 
por la Institución “Gran Du
que de Alba” para las Ramas 
de Ciencias Naturales y Eco
nomía.

El Tribunal estuvo com
puesto por los señores Car
melo Luis López, director de

SABADO
El sábado, día 23, del pre

sente mes, se producía otro 
accidente de circulación en el 
kilómetro 104,950 de la carre
tera C-501 (Alcorcón-Plasen- 
cia), término municipal de Pe
dro Bernardo, en el que resul
taron heridos de carácter leve 
los usuarios del vehículo Ford- 
Escort, matrícula M-7492-ES, 
Antonio Barrios Muñoz, de 33 
años, y Josefa Fanjul Moreno, 
de 22. El conductor resultó 
ileso.

Asimismo, el sábado, en el 
Km. 68, KM) de la carretera C- 
502 (Avila-Talavera), término 
municipal de la Villa de Mom
beltrán, la furgoneta AV-8708- 
D colisionó con la motocicleta 
Suzuki-750 M-8060-FS, con
ducida por Francisco Javier 
López Merino, de 25 años de 
edad, quien resultó herido 
leve.

También el sábado en el 
Km. 20,600 de la carretera N- 
501 (A’^ila-Salamanca), térmi
no municipal de San Pedro del 
Arroyo, el turismo Citroen- 
BX, AL-0550-H, colisionó por 
alcance con el turismo Re
nault-5, VA-1682-C. Ambos 
conductores resultaron ilesos, 
pero las usuarias del primero 
de los vehículos María Teresa 
Gispert Bosch, de 38 años y

la Institución, Rafael López 
Trujillano, jefe de la Rama 
de Ciencias Naturales, Javier 
Conde Collado, jefe de la 
Rama de Economía, José Ma
nuel Gómez Gutiérrez, cate
drático de la Facultad de 
Biología de la Universidad 
de Salamanca, Teresa Sán
chez Sánchez, miembro de 
Número de la Rama de Eco
nomía, Luis Alfonso Gallego 
Blázquez, miembro de Nú
mero de la Rama de Ciencias 
Naturales, y Luis Garcinuño

MaríaTeresa Alonso Gispert, 
de 17, resultaron heridas leves.

Féliz Jiménez Rodríguez, re
sultó herido de carácter grave 
al colisionar frontolateralmen
te la furgoneta que conducía, 
marca Ebro, M-9981-DD, con 
el turismo Mercedes, M-5214- 
BB, el cual arrastraba una cara
vana. El suceso tuvo lugar en 
el kilómetro 48,075 de la carre
tera C-500 (El Barraco-Béjar), 
término municipal de San Juan 
de la Nava.

DOMINGO

A primeras horas del domin
go día 24, tuvo lugar otro 
accidente de circulación, al sa
lirse de la calzada por el lado 
derecho y volcar el turismo 
Renault 5, M-3407-CW, en el 
Km. 51,700, carretera N-403 
(Toledo-Valladolid), término 
municipal de El Barraco. El 
conductor del turismo Angel 
Ruiz Molina, de 23 años, resul
tó herido leve, y la usuaria, 
María del Carmen Martín Villa- 
rubia, de 27, lo fue de carácter 
grave.

Igualmente el día 24, en el 
casco urbano de Las Navas del 
Marqués, ocurrió un acciden
te de circulación, al salirse de 
la calzada por el lado derecho, 
chocando contra un árbol, la 
motocicleta Honda, TO-2742- 
J, conducida por José Luis 
González Ortiz, de 25 años, 
quien resultó herido de carác
ter muy grave.

González, secretario técnico 
de la Institución.

Hacialas 13 horas dio comien
zo el Tribunal que, una vez 
revisados los proyeçtos pre
sentados a la beca, decidió 
adjudicar la misma al proyecto 
titulado “Estudio comparativo 
de las propiedades físico-me
cánicas del pinus pinaster en 
la provincia de Avila”, de 
Marciano González Hernán
dez. La citada Beca para Te
sis Doctoral está dotada con 
5OO.(X)O pesetas.

Diversas preguntas sobre Avila 
del senador García Royo
•Hacen referencia a la creación de nuevas 
plazas escolares en la Provincia

Avila. Redacción.

José María García Royo, 
senador por Soria, pertene
ciente a la Agrupación de 
Senadores de la Democracia 
Cristiana, Grupo Mixto, rea
lizó el pasado 20 de abril una 
serie de preguntas al presi
dente del Senado, José Fede
rico de Carvajal, de especial 
interés para la provincia de 
Avila, que se vieron respon
didas en el mes de junio.

Sobre la inversión de la 
anualidad invertida para la 
adquisición de material de 
laboratorio para el Centro 
de Formación de Avila, el 
Senado afirmó que actual
mente se tramitan expedien
tes por un importe superior a 
dos millones de pesetas.

Por otro lado, el senador 
por Soria se interesó de la' 
situación contractual sobre 
el proyecto de construcción, 
reformas y seguridad en cen
tros de preescolar de Avila 
que, en respuesta, está do
tado con más de ocho millo
nes de pesetas para la obra, y 
cuya financiación se reali
zará en el Colegio Público 
Juan de Yepes. En cuanto a 
las mejoras en centros, de 
EGB, se afirmó, que estas 
obras, dotadas con casi ochen
ta y cinco millones, están 
tramitadas por la Dirección 
Provincial y financiadas en 
numerosos centros de nues
tra capital. Del proyecto de 
creación de puesto,s de EGB 
se respondió que está dotado 
con cerca de setenta millones 
y financiado a cargo de los 
centros de Arévalo y El Pa
rral.

PUESTOS DE 
ENSEÑANZA MEDIA

Por otra parte, el Senado 
afirmó que el proyecto de 
creación de puestos de Ense
ñanza Media está dotadocon 
cien millones de pesetas, mien
tras que para mejoras y segu
ridad se destinan más de se
tenta, ti c mitadas por la Direc
ción Provincial del Ministe
rio de Educación y Ciencia, 
y con financiación prevista 
en distintos centros de Avila 
y provincia. En este sentido 
la adaptación de puestos es
colares está dotada con se
tenta millones, y su financia
ción consiste en la sustitu
ción de la sección de Forma
ción Profesional de La Adra
da ampliada para las enseñan
zas de segundo grado.

Finalmente, José MariaGar- 
cía Royo se interesó por la 
situación contractual del Cen
tro de Fermentación de Ta
bacos de Candeleda, aloque 
el Senado respondió con la 
señalización de las anualida
des previstas para los años 
86, 87 y 88 con la cantidad 
contratada de ciento ochenta 
y siete millones de pesetas, 
Señaló también que las obras 
se desarrollaron con total 
normalidad. Actualmente,se 
han concluido totalmente, ha- 
biéndose recepcionado por 
los Servicios de la Interven
ción General del Estado y 
estando en trámite la liqui' 
dación que agotará la anua
lidad prevista para este ano, 
Con estas obras se ha mo
dernizado y adaptado el cen
tro de Candeleda, así cornos 
las mejoras que permitir® 
unos rendimientos industria
les adecuados a los costes 
admitidos.

La nueva prisión de Avila podría 
contar con dos módulos de mujeres
Avila. Redacción.

La nueva prisión provincial 
de Avila podría tener uno o 
dos módulos destinados a muje
res, lo que supondría según un 
caso u otro, una capacidad 
para medio centenar o algo 
más de cien reclusás, respecti

vamente, según ha podr^° 
ber este periódico, y segu , 
especula, ya que paraUci 
prisión en el presente d 
julio se convocaron 46 Pj, 
para funcionarias de m 
ciones Penitenciarias co 
tino a Avila. __

A NUESTROS SUSCRIPTORES OUE CAMBIEN DE DOMICILIO POR VACACIONES
Al objeto de cumplimentar debidamente los cambios de domicilio de nuestros suscriptores que deseen recibir 

EL DIARIO DE AVILA en sus vacaciones, rogamos se sirvan rellenar debidamente, y ENVIARLO CON LA 
SUFICIENTE ANTELACION, el siguiente boletín

Señas donde lo recibe actualmente:
Nombre.....................................................
Calle...................... .....................................
Ciudad.......................................................

................N.^ actual 
Provincia............... C. Postal.

Señas donde desea recibirlo a partir del día 
Nombre...............................................................
Calle .................. ,.................
Ciudad..................................................................

................N.^ actual 
Provincia............... C. Postal.

ROGAMOS QUE EL PRESENTE BOLETIN SEA ENVIADO A NUESTRA OFICINA COMERCIAL, Plaza de 
Santa Ana, 2, TANTO EN SU MARCHA, COMO EN EL REGRESO A SU RESIDENCIA HABITUAL.

LA HERMANOAI’
DE DONANTES
DE SANGP^

TE NECESlT

DONAN^^. 
DE SANG*^^

LLAMA At 
22 - 60j_J^

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 7 VALLE DEL TIETAR Martes, 26 de julio de 1988

Lasobras en el Puerto de El Pico han hecho perder una ocasión para acometer el túnel. PAJUELO

Esquina de los jabalíes nino

Se necesitan iniciativas comunes para 
poder atraer el turismo

ARENAS DE SAIM PEDRO
Estaba expuesta en la Feria de Artesanía_________

El primer teniente de alcalde manda 
retirar una revista de comic por 
consideraría pornográfica

Ya estamos.meteorológicamente en verano. Con tormen
tas, que deben encontrarse felices entre nosotros, pero en 
verano. Pero ¡oh dolor!, este verano climático no se ve acom
pañado, como ocurría en tiempos recientes, por la presencia 
de forasteros que compartían con nosotros estos largos y 
calidos veranos. Basta darse una vueltecita por la calle de la 
Triste Condesa, para ser conscientes de nuestra “soledad”. 
Solamente unas cuantas caras extrañas se mezclan con los 
que viven aquí permanentemente. Las terrazas, más numero
sas que en temporadas anteriores, muestran muchos lugares 
vacíos.

Me comentaba un dinámico 
hostelero que es lamentable no 
poder tener iniciativas comu
nes para atraer al turismo de 
los núcleos potenciales hasta 
«punto de haberse visto obli
gado a promover una cam
paña publicitaria, en una emi
sora de Talavera, para inten
sar despertar la atención de 
s^aantos habitan en la zona de 
‘atinencia de la industriosa Ciu
dad de la Cerámica. Cosa, me 
comentaba, extraordinariamen- 

® costosa que se vería sensi- 
Wcinente reducida si esta cam
pana se hiciera colectivamente.

''LELTA CICLISTA

'^‘'^^^Sra evidente de la 
sidia de nuestros industria- 

/'> y del propio Ayuntamien- 
^^, '^^^ tomar la inicia- 

a en ésta como en otras 
Da ^^^^’ ^^ sido la inca- 
Vu i ^'^- ^’^^ conseguir que la 

r ^i^üsta a Avila tuviera 
p ‘nal de etapa en Arenas.

^’^e existen deudas 
Dor- æP^^^ de la anterior cor- 
siiirl^i°^ ^sae impiden conse- 
Dor ^^^^ ®^j®dvo. Las cantidades 

j^’^^^^imente insignifican- 
n¡cih.'i^’'° presupuesto mu- 
radp^ y debería haberse acla-

i^ realidad es que 
Prov/^^*^^ ciclista a nuestra 
decn'^f^*^ ^^ movido a cerca 
cenak.‘'®^*cntas personas que 
han ^?*'’^i^P, desayuna- 
finala ^^'^i^n en el lugar de 
'o ^^'^Q da supues- 
'cüestTki ^^°^ ingresos para 
hila H r‘’^æntos de Piedra- 
Adrad- *‘c^dio, Sotillo de la 
Fondet ^ '^''üa, localidades 

’^ Vuelta ha hecho alto.

Pues nadie en nuestro pueblo 
ha puesto el empeño necesa
rio. Es posible que esta ronda 
provincial hubiera reportado 
más beneficios que el ser meta 
volante en la Vuelta a España. 
Aunque evidentemente lo uno 
no excluye a lo otro.

ARENENSES 
PROTAGONISTAS

En Alcalá de Henares existe 
una importante colonia de are- 
nenses, que se han agrupado 
en El Hogar de Avila de la ciu
dad complutense, capitaneados 
por Santos Mercader que per
teneciera a la Directiva del 
Hogar de Avila Madrileño y 
que fue teniente de alcalde en 
la anterior legislatura alcalina. 
Pues estos arenenses-abulenses 
están teniendo un especial pro
tagonismo en la vida cultural 
de Alcalá de Henares. Ya fue
ron noticia destacada en la 
celebración de su cena anual 
en la que distinguieron, entre 
otros, a Alfonso Moreno emi
nente médico, arenense. Fue
ron noticia entonces y las pági
nas del periódico local. Puerta 
de Madrid, dedicó al quehacer 
de esta institución un generoso 
espacio. Como se lo dedica 
ahora que se acercan las fiestas 
patronales y entre las muchas 
y guapas muchachas elegidas 
para Damas de las Ferias lo ha 
sido una arenense de quince 
años. Raquel González, repre
sentará al Hogar y a nuestro 
pueblo el próximo mes de sep
tiembre. En Alcalá vive con 
sus padres y en Arenas perma
necen sus abuelos maternos. 
Raquel, con sus quince prima

veras, es un exponente de la 
belleza femenina de nuestros 
pueblos que ha trascendido 
más allá de los límites geográ
ficos de nuestra provincia. 
Cuando pase sus vacaciones 
entre nosotros tendremos oca
sión de ofrecer esta ventana 
del periódico para que conoz
can su rostro.

En ese mismo periódico, San
tos Mercader, se extiende en 
un detallado artículo ofrecien
do varias Rutas Turísticas que 
abarcan toda nuestra provin
cia. Otro de los grandes difu
sores de lo arenense y lo abu
lense es Pepe Pazos que regen
ta un próspero negocio en la 
ciudad donde fuerá bautizado 
Cervantes. Los arenenses, si
guen conquistando plazas.

EL PUERTO DEL PICO 
EN OBRAS

Se ha perdido una ocasión 
de oro. Hubiera podido ser la 
obra genial que pusiera las 
bases para un despegue eco
nómico de una importante zo
na de nuestra provincia. Pero 
a los responsables políticos y 
técnicos les ha parecido mejor 
poner un parche cuando tanto 
el Puerto de El Pico como el de 
Menga lo que necesitaban era 
un nuevo trazado para facili
tar la comunicación Norte-An
dalucia Occidental-Extrema
dura sin tener que verse obliga
dos a pasar el calvario de atra
vesar Madrid, creando, además 
en la Capital un^ gravísimo 
problema de difícil y costosí
sima solución. O no han sabi
do o no han querido, eso impor
ta menos, pero nosotros paga
remos las consecuencias. Han 
quedado, además, sin resolver 
las travesías de Mombeltrán, 
Cuevas y Robledillo y, en me
nor escala la de La Hija de 
Dios. Está visto que pensar es 
privilegio de muy pocos. Aun
que hay quien piensa y se pasa.

Acabo con este final bas
tante amaigo. Esperaremos a 
otros más dulces.

Arenas. F. J. Rodríguez.

Los organizadores de la 1 Edi
ción de la Feria de Artesanía 
en el Valle del Tiétar, que ayer 
fue clausurada en Arenas de 
San Pedro señalaron a este 
periódico que se encufentran 
molestos, por la falta de cola
boración del Ayuntamiento en 
esta Feria. “Nos habían pro
metido —comentaron— una 
estrecha colaboración y lo úni
co que ha originado ha sido 
problemas como ocurrió el pa
sado domingo, cuando el pri
mer teniente de alcalde, Felipe 
Torres, mandó retirar el kios- 
quillo de la revista “Piedra 
Gorda”, que editan un grupo 
de artesanos de Poyales del 
Hoyo, y que habían sido invi
tados por nosotros. Los muni
cipales señalaron que Felipe 
Torres había ordenado retirar
ía porque la consideraba por
nográfica, al parecer en dos 
portadas de otras tantas revis
tas dos desnudos de un hom
bre y una mujer”. “Tan sólo son 
comics, dibujos. Nuestros mu
seos —prosiguen los organi
zadores— disponen de obras 
de grandes autores de desnu
dos; en los kioscos se vende 
pornografía y a ellos no les 
dicen nada”.

Los miembros de la organi
zación también han mostrado 
su malestar por la falta de 
apoyo del Ayuntamiento. “Ha
bían señalado que encargarían 
la vigilancia de los puestos, 
pero sin embargo quienes cada 
noche han debido permanecer 
en los mismos hemos sido noso
tros, porque no nos han envia
do a nadie que se encargue de 
realizar este cometido, con el 
consiguiente cansancio que lle
vamos arrastrando de estos 
días, pues después de perma
necer todo el día en el puesto, 
vendiendo, la noche hemos de 
ocuparía vigilando. También 
nos prometieron que regarían 
la plaza de correos y el juz
gado, que es donde han estado 
instalados los puestos, tampo
co lo han hecho, al igual que 
los bancos en los que debían 
anunciar nuestra presencia”.

A pesar de esta falta de 
colaboración del Ayuntamien
to, los organizadores de la 
feria se encuentran satisfechos 
de la misma, ya que según

| EL HORNILLO

Detenidos los autores del robo 
en la Caja de Salamanca

El pasado viernes, día 22, 
dos individuos cometieron un 
atraco a mano armada en la 
Sucursal de la Caja de Aho
rros de Salamanca, sita en El 
Hornillo. Los atracadores se 
dieron a la fuga en un vehículo 
marca Peugeot-2Ü5, M-1210-HB.

Montados los servicios de 
cerco )' rastreo, el mismo día 
22 fueron detenidos los auto
res del hecho por Fuerzas de la 
112.'' Comandancia de Madrid. 
Los detenidos son A.T.G., de 
30 años, natural de Segovia y 

ellos, han sido más de 3.000 
personas las que han pasado 
por este certamen de artesa
nía.

En total, han sido 12exposi- 
tores los que han participado, 
todos del Valle del Tiétar; 3 
artesanos de cuero, uno de 
tapices, metal, cartón, textil, 
tallas en maderq y miel, ade
más del kiosco 'de la revista 
“Piedra Gorda” ya mencionado.

El éxito de público ha des
bordado a los mismos organi
zadores, según ellos, por la 
feria han pasado estos tres días 
más de tres mil personas.
DIBUJOS DE MAL GUSTO

Felipe Torres, primer tenien
te de alcalde del Ayuntamien
to señaló a este periódico que 
ordenó retirar el puesto de la 
Invista, porque había avisado 
el día anterior para que retira
ran los dibujos de los desnu
dos. “El sábado pedí que, por 
favor retiraran del puestecillo 
unos dibujos a plumilla, que 
para mí eran asquerosos. Edu
cadamente me comunicaron 
que así lo harían. El domingo, 
volví a entrar al recinto y pude 
ver que esos cuadros no los 
habían retirado. Es increible 
cómo pueden exhibir esas estam
pitas de mal gusto y estilo, por 
esto ordené a los guardias que 
retiraran esos cuadros. Mien
tras yo esté en el Ayuntamien
to, no permitiré ninguna feria, 
que se califique de artesanía, 
exhiba estos catálogos. Y no es 
que me ávergüence de los des
nudos, como médico que soy, 
no me ponen colorado. Admi
ro a todos los genios de la pin
tura que dominaron con dig
nidad y arte el desnudo; Rem- 
brant, Velázquez, Goya; pero 
otra cosa es que una serie de 
señores vengan a vender estas 
estampitas de mal gusto a la 
Feria”. ’

Con relación a la falta de 
apoyo por parte del Ayunta
miento de la que se quejaban 
los organizadores de la expo
sición, Torres señaló que ésta 
no ha faltado. “El mismo con
cejal de obras, Tomás Her
nández, se tuvo que trasladar a 
Avila para ayudar a traer las 
casetas que había prestado el 
Ayuntamiento de Avila, tras
lado que nos ha costado mu
cho dinero”, señaló el primer 
teniente de alcalde.

vecino de Fuenlabrada (Ma
drid); y M.M.A.Q., de 20 años, 
natural de Ciudad-Real y con 
el mismo domicilio que el ante
rior. El primero fue detenido 
como autor de robo con inti
midación y la segunda como 
encubridora del mismo.

Siguen las gestiones para 
identificar y detener a un ter
cer individuo así como para la 
localización del dinero sustraí
do y las armás empleadas en el 
atraco.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 8 VALLE DEL TIETAR Martes, 26 de julio de 198^

Entrando en el aparato para realizar una salida dé inspección BURGUILLO

Villarejo. F.J. Rodríguez.

Semanas atrás publicába
mos en nuestras páginas de El 
Valle del Tiétar un reportaje 
sobre la base aérea El colme
nar-Puerto de El Pico en el 
que recogíamos todas las la
bores que realizaba el equipo 
que lo integra. Eloy nos vamos 
a referir a las cuadrillas que 
integran la base, formada por 
17 jóvenes villarejanos, de eda
des comprendidas entre 24 y 
40 años.

La entrevista fue mantenida 
con cinco de los 17 que com
ponen la base. De alguna for
ma hemos pretendido acercar
nos al lado humano de estos 
hombres que luchan contra 
esta plaga que sufrimos cada 
verano: los incendios foresta
les. “El miedo a volar —señala 
el miembro mayor de los entre
vistados—, se ve acrecentado 
con el miedo al fuego, nuestro 
peor enemigo”. “Yo, sin em-

VILLAREJO DEL VALLE

Afirman los miembros de la cuadrilla del helicóptero

“No somos los privilegiados de la lucha 
contra los incendios”
bargo —comenta el más joven 
de los cinco— es el primer año 
que parcipo en una de las cua
drillas del helicóptero. Sentí 
miedo al principio, ahóra, creo 
que hasta me gusta volar. De 
todas formas, el fuego impone 
respeto. Tengo la experiencia 
de otros años cuando participé 
en las cuadrillas de tierra”.

Las cuadrillas están inte
gradas por miembros, que ya 
han estado formando parte de 
ellas en años anteriores. Este 
año, de los Í7 tan sólo 3 parti
cipan por primera vez. Se 

da una gran importancia a la 
experiencia.

La principal labor del heli
cóptero en la lucha contra los 
incendios es llegar antes que 
ninguno de los otros medios. 
Las cuadrillas, por este motivo 
llevan un equipo para actuar 
pon urgencia contra el fuego.

Preguntado por el número 
de incendios que han tepido 
que apagar en los años que lle
van trabajando, la mayor par
te de los miembros de las cua
drillas entrevistados contesta

ron que han sido innumera
bles, por el número en sí que 
han tenido que apagar; sus 
memorias no contabilizaban 
el número exacto. El año pasa
do, entre las dos cuadrillas, 
según comentan tuvieron que 
intervenir en 39 incendios, gran
des o pequeños. 21 el año 
pasado, la mayor parte de 
ellos, pequeños, por suerte, no 
hubo espectaculares como el 
año anterior. Más del 50 por 
ciento de los incendios que 
intervienen los apagan las mis
mas cuadrillas, sin necesidad 

de que las de tierra tengan que 
intervenir.

NINGUN PRIVILEGIO
En el transcurso de la con

versación que mantuvimos en 
Villarejo del Valle pude com
probar que los miembros delà 
cuadrilla se sentían molestos 
porque entre los compañeros 
de las distintas cuadrillas, a los 
del helicóptero se les conside
raba unos privilegiados. “No 
lo somos, es más, nosotros 
intervinimos en 39 incendios 
el año pasado y el resto de las 
cuadrillas de nuestro pueblo, 
tan solo en uno o en dos (cua
drillas de tierra)”.

Preguntados por el cotnpa- 
ñerismo entre todos los miem
bros de las cuadrillas, ingenie
ros, piloto, guardas, etc., se
ñalaron que es total. “La co
laboración entre todos noso
tros es necesaria, e imprescin
dible para poder realizar nues
tra labor”

Accidente en la 
fábrica "‘Maderas 
del Tiétar”
Avila. Redacción.

A las 9,30 de la mañana del 
pasado sábado, día 23, se pro
dujo un accidente de trabajo, 
en la Fábrica Forestal de Ma
deras del Tiétar, situada en el 
término municipal de Pedro 
Bernardo, a consecuencia de 
la caída de un pino de un 
camión Barreiros, matrícula 
GU-0620-B, ocasionando dos 
heridos de pronóstico grave.

Los heridos, que fueron trasla
dados a la Residencia de la 
Seguridad Social, de Talavera 
de la Reina (Toledo) son Fran
cisco Robles García, de 46 
años, natural de Pedro Ber
nardo y Roberto Bravo Agu
do, de 27, natural de la locali
dad madrileña de Alcorcón.

Francisco Robles, trabaja
dor de la fábrica de Maderas, 
es el que reviste más gravedad. 
Por Otra parte, Roberto Bra
vo, que fue sorprendido por la 
caída del pino cuando cargaba 
su camión, sufre heridas de 
menor consideración.

Según declaraciones del alcal
de de Pedro Bernardo y presi
dente de Maderas del Tiétar, 
Pedro Sierra, el accidente sobre
vino al desatarse la carga de un 
camión de maderas antes de 
llegar a la cumbre.

Durante los días 28 y 29 de julio __ ________

Próxima visita de Aznar al Valle del Tiétar
•El objetivo principal del viaje será la toma de contacto con 
los Ayuntamientos de la zona

Durante los próximos días 
28 y 29 de este mes se produ
cirá la visita del presidente de 
la Junta de Castilla y León al 
Valle del Tiétar en nuestra 
Provincia.

El objetivo principal es la 
toma de contacto directa con 
los Ayuntamientos y sus pro
blemas más acuciantes. A tal 
efecto, el Sr. Aznar, al que 
acompañará en todo momen
to el delegado territorial de 
la Junta en Avila, presidirá 
una recepción en el Ayunta
miento de Sotillo de la Adra
da, con las Corporaciones 
Municipales de: Higuera de 
las Dueñas, Santa María del 
Tiétar, Casillas, Navahondi
lla, Fresnedilla, La Adrada, 
y la de la propia localidad; 
seguido de una visita al Ayun
tamiento viejo de Sotillo, don
de se instalará la futura Casa 
de la Cultura de la localidad 
y, posteriormente, una ofren
da floral a la Virgen de los 
Remedios en su Ermita.

Seguidamente, el presiden
te de la Junta y delegado 

territorial verificarán sendas 
reuniones con los Ayunta
mientos de Casavieja, Piedra
laves, Gavilanes y Mijares, 
en Casavieja; con los de Lan
zahíta y Pedro Bernardo én 
esta localidad, finalizando la 
mañana en el Ayuntamiento 
de Candeleda, donde se veri
ficará la exposición de ponen
cias y la clausura de las Jor
nadas de Turismo, Comercio 
e Industria del Valle del Tié
tar.

En la tarde del día 28, el 
presidente y el delegado terri
torial tendrán sendas reunio
nes en los Ayuntamientos de 
Serranillos y El Arenal, con 
visita a la carretera de salida al 
Puerto de El Pico y una 
reunión en Mombeltrán con 
las Corporaciones Municipa
les del Barranco de las Cinco 
Villas, para finalizar en Are
nas de San Pedro con una 
recepción en el Ayuntamien
to y la inauguración del Ho
gar del Pensionista.

El día 29 los actos tendrán 
lugar en Avila, dónde se efec

tuará una recepción en la 
diputación provincial, fina
lizando así la estancia del 
señor Aznar, que regresará a 
Valladolid en la misma ma
ñana.

José María Aznar.

Hoy se inician to 
Jornadas de 
Turismo, Comercio 
e Industria
Arenas. Redacción. __

Hoy comienzan en Sotillo 
de la Adrada las I Jomadasúc 
Turismo, Comercio e Ino 
tria del Valle del Tiet^- 
inauguración de estas jor 
das están previstas P^? ¡j 
seis de la tarde, a ellas asís 
el presidente de la Diputad» 
Provincial, Daniel de Fer 
do. Posteriormente tondr 
gar una muestra folklori . 
la que seguirá la 
bre Comercio e./Industn Q 
será expuesta por J^^^ter 
de, de la Institución Oran v 
que de Alba. jop

Mañana, miércoles, L 
nadas se trasladan a 
Bernardo, donde Mana 
tias Frutos, del Patrona .f. 
vincial de Turismo, ^P. 
la conferencia sobre i

Las Jornadas serán |^
radas por el presiden ^|
Junta de Castilla ^^43. 
próximo jueves en caí 
Este día tendrá lugár u ^^j 
tra de productos tiP»^ 
Valle, a partir de 
a la que seguirá otra g, 
folklórica. A las de 
sentarán las conclus! ^^^^.^^^ 
las ponencias y a las 
la clausura de las Jornal
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An de los utiU" 
Dentro del m® ^^ rj^^bo (pe 

ademas fooser^ 
hecho. CORSA TUR®
Con el »'»®''*ú^¿feutar de un 
DIESEL P"®^ lentes pr®®^®^. 

’’® aTo Alimentado por ^ 
nes; el modelo ^ segmento -

soleo más rap^o ^ ^ permi
sos 67 CV. de P0^„,b. SU con- 
ten alcanzar litros,
sumo baja ha^ estáespe^- 
Defimtivamente.t ^

“7OP^
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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GIMIALCON | FLORESDEAVILA

La localidad celebró sus fiestas patronales
Gimialcón Francisco Gutiérrez 
Barcala

La localidad de Gimialcón ha 
celebrado, con aires de alegre 
celeración sus fiestas patro
nales en honor de la Virgen del 
Carmen Los actos importantes 
comenzaban la víspera con eli
minatorias de las competiciones 
deportivas mientras que los más 
jóvenes tenían su fiesta con una 
serie de juegos, de competicio
nes y de concursos que hicieron 
las delicias de pequeños y ma
yores, durante la calurosa tarde 
ya de verano. Destaquemos, por 
su esfuerzo y vistosidad, entre 
ellos, la competición de globos, 
para los más pequeños, la inte
resante carrera de sacos que en 
sus diversas categorías y moda
lidades dió como triunfadores a 
Jaime Martínez, Judit y Rosa 
Gutiérrez. En el concurso de las 
sillas venció Juan Andrés Martí
nez, mientras Lorena y María 
Asunción Agudo, triunfaban en 
las manzanas.

Una gran sesión de baile po
nía fin a la sesión de vísperas. El 
gran día de la fiesta se inició con 
alborada musical y disparo de 
cohetes. Santa Misa oficiada por 
el párroco Damián Muñoz. Asis
tieron las autoridades municipa
les, presididas por su alcalde, 
Domingo Sánchez, acompaña- 
del joven secretario, José Anto
nio Marcos Curto. Mayordomo 
de estas fuestas fue Sebastian 
Muñoz, que llevaba las “varas” 
en compañía de sus familiares. 
La procesión fervorosa y devota, 
con mucha gente que continúa 
la tradición de venir desde cual

[FUENTE EL SAUZ|

María Jesús, un año al frente del Ayuntamiento
Fuente el Sauz. Francisco Gutié
rrez Barcala

Entre las dos fiestas de la villa 
— San Antonio y la Virgeií de 
agosto— nos encontramos, en 
esta localidad de Fuente el 
Sauz, con su alcaldesa María Je
sús Jiménez Maroto, justo al 

Alcaldesa de Fuente el Sauz ARCHIVO

quier punto de España para sacar 
a la Virgen y si puede, quedarse 
con un “banzo" cuando al final 
de la procesión son subastados, 
públicamente, por Isidro Sán
chez Jiménez. Este año, tras la 
subasta, pujaron más Tasio Gu
tiérrez, Higinio' Fernández, Ju
lián Gutiérrez y Carmelo Ruiz, 
que ofrecieron 20.500 pesetas. 
Echamos de menos, en esta edi
ción, la presencia del futbolista 
Isidro, que, asiduo visitante de la 
fecha y fiel devoto de su Virgen 
del Carmen, todos los años se 
queda con un banzo de la subas
ta Posteriormente los mayordo
mos ofrecieron un amplio con
vite a todos los asistentes. La 
parte musical de la mañana co- 
nió a cargo de Crescencio y el 
grupo de Tamborileros de Peña
randa

MUSICA Y DÉPORTES

Las noches estuvieron ame
nizadas por los conjuntos “Say
ma” y “Nuevo Amanecer” y sus 
bailes se vieron muy concurri
dos.

En el aspecto de^portivo, des
tacar las competiciones de fron- 
tenis que se presentaron muy 
reñidas y que pudieron llegar 
sólo hasta las semifinales. En la 
primera de ellas, Pedro y Abel se 
impusieron a Raúl y José María 
mientras el segundo finalista 
saldrá de la competición entre 
Miguel y Oscar contra César y 
Darío.

Relevancia especial tuvo el 
fútbol — quizá añorando la pre
sencia de Isidro, con dos intere
santes encuentros en estas fe- 

cumplirse el primer año de su 
mandato, como regidora munici
pal de Fuente el Sauz, y hemos 
querido tomar el pulso a la vida 
de esta villa y saber cuales son 
las impresiones de su alcaldesa 
tras esta primera fase de su man
dato.

—¿Cuáles son las cosas que la

La Virgen a punto de entrar en la iglesia ARCHIVO

chas. En el primero de ellos, con 
carácter local se enfrentaron 
dos convinados, entre solteros y 
casados, que sirvió un poco de 
entrenamiento para el gran pi
tido de las fiestas que enfrentó a 
los jugadores locales contra los 
representantes de la salmantina 
localidad de Aldeaseca de la 
Frontera

El partido resultó entretenido, 
vistoso, con buenas jugadas, 
aunque la superioridad se de
canta muy pronto, por el bandó 

quitan el sueño a la alcaldesa en 
estos momentos?

— Hombre, tanto como quitar
me el sueño, no, pero me preocu
pan mucho la forma y manera de 
asfaltar las pocas calles que me 
quedan en el pueblo y sobre todo 
la Plaza. Quizá con los Planes 
Provinciales o el apoyo de la 
Junta de Castilla y León, pueda 
acometerías.

—¿Cuál ha sido la principal 
obra de este año?
' —Quizá la de mayor ember- 
gadura sea la que estamos aco
metiendo, en estos días, en nues
tra iglesia parroquial Monu
mento Nacional La primera par
te se dedica al tejado y cubierta y 
hay una segunda fase, que aco
mete Bellas Artes en el artesona
do. Es una obra importante que 
necesitaba esta iglesia que es 
una auténtica joya de arte.

—¿Y en otro orden de cosas?
—Bueno me preocupa mucho 

el ver a los obreros al sol. Me da 
mucha pena y procuro emplear 
todas mis fuerzas en conseguir 
trabajo para ellos. Ahora han 
sido 676.000 pesetas en un acuer
do con el INEM, que aunque no 
sea mucho, intenta paliar, de 
alguna manera ese gran proble
ma del paro.

—¿Otras cosas?
— Sí. La juventud me preocu

pa mucho y sobre todo su forma
ción En ese sentido se celebará 
un curso de primeros auxilios, 
por parte de la Cruz Roja Tam
bién tengo solicitado al INEM, 
un curso de corte y confección 
para las jóvenes y las señoras...

—¿En el aspecto educativo?
— Bueno, durante este año he

local, que alineó, en el campo, a 
Oscar, Miguelín, Raúl, Fede, Luis, 
Roberto, José Antonio, Pedro, 
José María 2.° y Alberto. Como 
suplentes aparecieron, en el te
rreno de juego, Morique, José 
María 3.°, Luis, Abel y Miguel 
Angel Arbitró, sin problemas, 
Guillermo. Al final del tiempo 
reglamentario el marcador seña
laba un rotundo y convincente 4 
a 1 a favor de los locales, goles 
marcados por José María 2.“, 
Raúl Pedro y Chuchi 

mos pintado y adecentado Us 
escuelas, que era la prioridad 
existente.

—¿Cuáles son las relaciones 
con la Diputación?

— Son buenas, aunque nota
mos poca agilidad a la hora de 
enviar dineros para lá realiza
ción de las obras. Dicen que ellos 
no tienen y puede ser una convi- 
nente razón, claro.

—¿Alguna preocupación?
—Una que comparto con los 

vecinos. Se trata del Centro Mé
dico que está ubicado en Fonti
veros pero que nos tememos se 
lo lleven a San Pedro, con lo que 
salimos muy perjudicados. A pe
sar de las promesas verbales de 
nuestros políticos, la realidad, 
hasta ahora, nos da la razón El 
pueblo no lo quiere así y espere
mos que las autoridades lo com
prendan

— Finalmente, María Jesús, 
¿cuales son tus necesidades o, 
mejor dicho, las de tu pueblo, de 
cara al próximo año?

— Sobre todo, tres: El Consul
torio Médico, el cementerio y la 
Casa Consistorial Esas tres, jun
to a la plaza, son las necesidades 
importantes que tiene Fuente el 
Sauz y por las que lucharemos 
hasta conseguirías.

— María Jesús, ¿cómo ha en
cajado Fuente el Sauz la presen
cia de una mujer en la Alcaldía?

—Con absoluta normalidad. 
Piensa que yo era una mujer muy 
metida en la vida de mi gente y de 
mi pueblo y lo han entendido 
como una cosa lógica y fruto de 
esa igualdad que tanto se caca
rea a veces. Plena y absoluta 
normalidad.

Eii desagravio
Tiene Flores de Avila tres 

cosas que le hacen grande, su 
Iglesia, la Atalaya y su Solida
ridad.

Voy con la tercera—Hay 
quiendice, que Dios hila fino, 
y algunas veces nos deja ver 
algo de lo que hace y por qué 
lo hace.

Hace tres años, por la mis
ma causa al parecer, se con
siguieron los mismos efectos, 
pero alguien echó la vueltaa 
la perragorda y los resultados 
aparentes fueron desalenta
dores, aunque exactamente 
los mismos. Fernando cayó 
enfermo, se le proporciona
ron 32 Unidades de Sangre: 
le llevaron a Madrid, hubo 
disgustos, mal entendidos, se 
pretendió hacer quedar en 
mal lugar a la Her... Banco de 
Sangre, y desacreditar a la 
H. de D.

El que el Hospital gastase 
28 Unidades y devolviese 
cuatro, demostró con la es
crupulosa eficacia de trabajo 
el B. de Sangre.

Pero el buen Fernando 
vuelve por si había alguna 
duda, y se le proporcionaron 
20 Unidades, que, al parecer, 
es lo que necesita y por ter
cera vez aparece la Solidaridad 
de Flores de A., que se vuelca 
sobre el Banco de Sangre: yla 
delegada de Cruz-Roja que 
sabe, que en ésta provincia 
Cruz Roja y Hermandad de 
Donantes viajan juntas: no lo 
duda y el día 20 de junio, se 
presenta en el Banco de San
gre con 35 Donantes, amigos, 
conocidos y vecinos de Flo
res de Avila pata que no falte 
sangre para Fernando, con lo 
que demuestra que se había 
interpretado mal lo que paso 
hace tres años, y se encontra
ron con la agradable sorpre
sa de que, 20 de los 35, se 
tuvieron que marchar sin do
nar por que, en el Banco, no 
había capacidad de recep 
ción A Fernando se le opero 
el día 15, y un grupo selecti
vo de donantes desconocidos 
se fueron presentando, du
rante la mañana (previo avi
so) para reponer el stock 
que demuestra que el Banco 
tiene sangre para todos 10 
fernandos, y los donan e 
acuden a las llamadas, aun 
que sean para un desconocí 
do, y ese exceso de generosi 
dad de Flores de A 
un embotellamiento y algo 
desilusión, pero había q 
atender antes a quien o®l° 
trabajo ante la llamada qn 
los amigos del enfermo, q 
ahora, con más hanqum 
sin coacción pueden 
trar que todos somos uee 
rios y nadie imprescin

Conoce al dra Hernando 
un., llamado el 32 P®’f°Le 
parar esa unidad de sans , 
un grupo concreto y mn^ 
el reloj, eso es una oW ® 
arte de un equipo, P 
darle otro nombre

Rafael Sánchez Díaz
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Pasaje y Transcendencia
(Dedicado a Asuncion) RUBEN FUENTENERwn El quiosco

CONTEMPLABA un reta- 
zo del paisaje morañego en 
con")añía de un amigo, culto, 
sereno y ecuánime intelectual; 
un fragmento de tierra panie
ga recién arada, en suave de
clive, oscura, cenicienta. Una 
seriedad sometida, un equili
brio austero expresión de fe
cunda quietud expectante.

Se dilataba el paisaje en el 
atardecer ya declinante. Está
bamos en predios sanjuanis
tas. ¿Por qué Juan de la Cruz 
no escribió de este paisaje? 
¿Por qué ni una referencia 
explícita a estas tierras caste
llanas que el Santo tan bien 
conocía? ¿Por qué en su poe
sía de oro y diamante la 
diadema de su entramado líri
co se apoya y descansa en los 
collados y los sotos, en las 
fuentes, las margaritas y los 
cánticos de las canoras, sin 
conexiones que conjunten y 
uniformen un panorama ideal, 
real, un paisaje infragmen- 
tado, total?

Estos interrogantes nos de
jaron pensativos a mi amigo y 
a mi.
PAISAJE AFECTIVO 
MODERNO

Entre el acervo caótico de 
mis papeles he hallado de 
improviso un recorte de pe
riódico. Corresponde al ABC 
—22 marzo 1949— y, con el

Lectura de contadores
ALFONSO SOTO BARDERAS

Hasta hace muy poco tiem
po, el lector de los conta
dores eléctricos domésticos, 
esos aparatos que hay en to
das las casas para medir y 
controlar la energía eléctrica 
que se consume en los hoga
res, era un viejo conocido, al 
que se estimaba, no sólo por 
sus cualidades personales, si
no, sobre todo, porque era "un 
hombre fiel cumplidor de su 
deber.

No faltaba. El día previsto, 
por la mañana, más temprano 
que tarde, se oía su voz, que 
degaba de la escalera, con 
objeto de alertar a tocios los 
vecinos, en el sentido de que 
estuvieran dispuestos sus con
tadores para efectuar la co
rrespondiente lectura perió
dica.
pi J'^^tador de la luz —decía 

benemérito empleado.
‘^ras. Vamos a 

^er el contador.
Hacía una pausa, sacaba 

“na pequeña linterna del bol- 
°’ enfocaba directamen- 

riumeración del con- 
?^®taba la cantidad 

morruda en la correspon- 
^^^*^^^ destinada al 

usuario de turno y, finalmen-
También la misma 
^” ^^ libreta del 

° consumidor. Des- 
despedía, correcta, 

®ducadamente. 
tra^* ^^guna casa no se abría, 
contain ^^ada, el lector de 

inquiría del veci- 

bien en ello o, si 
cia Grataba de una ausen- 
da’pn^^ ® menos, prolonga
ba n " “*^‘^° "æ^<^- torna- 
en el n ^^ ^^' contingencia y, 
Posihif^‘^^^°’ h^eía todo lo

P^í-a reali-*a lectura, siempre que no

título EL PAISAJE, Azorín 
aclara, según mi parecer, al 
menos en parte aquellos in
terrogantes. “El paisaje —co
mo sentimiento, como susci- 
tador de sentimientos— es 
producto de dos factores: el 
romanticismo, él progreso de 
las ciencias naturales”, escribe 
Azorín.

Desarrolla el tema afirman
do que “no hemos conquis
tado —comprendido— el pai
saje de una vez; se ha proce
dido gradualmente; de lo fácil 
se ha ido a lo difícil; de lo que 
se comprendía con facilidad a 
lo que se comprendía difícil
mente”.

En la concepción moderna 
del paisaje intervienen, pues, 
varios agentes: fauna, flora, 
geología, antropología... Lo 
constituye, por tanto, las for
mas, los seres, luz, color, so
nido —y silencio—; olores 
múltiples, significativos; el 
tacto: la piedra en que nos 
sentamos, el suelo que pisa
mos del camino, la caricia de 
la mano a la robusta encina... 
Todos esos elementos unidos, 
compactos ya en la percep
ción de nuestros sentidos, nos 
hacen conscientes de que “he
mos ido captando, compren
diendo, el paisaje por etapas; 
la total comprensión significa 
la total asimilación”, dice el 
maestro de prosistas.

observara ninguna forma de 
abuso por parte del titular del 
contador. Muchas veces, no 
era necesaria su vuelta, ya que 
el cqmsumidor afectado, pre
veía esta omisión involuntaria 
y dejaba la llave de su piso a 
un vecino, para que la lectura 
se efectuara con normalidad, 
a pesar de su ausencia.

Es decir, que ésto de la 
lectura de contadores, era al
go rutinario que iba sobre 
ruedas, aunque el susodicho 
empleado no estuviera moto
rizado y, desde luego, sin 
ninguna necesidad, de que 
ningún vecino, tuviera que 
acudir a la empresa para de
nunciar la anomalía.

Ahora, las cosas han cam
biado mucho. Cuando se le 
dice al nuevo lector, que haga 
el favor de anotar los kilova
tios-hora consumidos, en la 
cartilla, dice que no, que eso 
ya no hace falta. Entonces, se 
le pregunta que por qué. Y el 
lector responde que, como 
consecuencia de la informa
tización, eso es ya un detalle 
irrelevante. Y se va y es usted 
quien tiene que hacer la per
tinente ánotación, si es que 
quiere tener, como la empre
sa, el mismo control.

Si el nuevo lector, pulsa el 
timbre y no se abre al minuto, 
se larga y no pregunta a 
nadie, con lo cual la próxima 
facturación que se reciba será 
de cuatro meses. Y no vale 
que lleve usted directamente 
la lectura a la empresa, segui
rá siendo de cuatro meses. 
Después, cuando reclame pos
teriormente, le dirán que la 
lectura la llevó después que la 
visita del lector. Y usted que 
se queda sorprendido, no se 
atreve a decir, “hombre, antes 
no la iba a traer”.

No cabe duda, que este

DE LA CONTEMPLACION 
A LA TRANSCENDENCIA

Aquí se requiere de la ama
ble disposición del lector y, 
también, de respeto a un pa
recer, a una vivencia y a una 
afirmación subjetiva. La con
templación afectiva del paisa
je, la busca y captación amo
rosa de su inmaculada hermo
sura nos aboca, en determina
dos instantes, en minutos fu
gaces que raramente goza el 
espíritu, a salvo de la inma
nencia a la gran contempla
ción, desarraigada del “mun
do real, tangible”, del extra- 
mundo, de la región del otro 
destino perdurable, de la ciu
dad radiante, lejaná y próxi
ma, radiante. Una indecible 
sensación se sustenta ingrávi
da en un itinerante espacio 
impreciso, y una maravillosa 
luz y una senda del yo, que se 
reafirma en sí mismo, ajeno a 
las sirenas panteístas y al 
nirvana que se expande, per
diéndose en el todo, que para 
el yo creyente en el Dios 
personal es la nada.

Con razón ha escrito Hél- 
der Cámara, y lo transcribo 
como aval para postlectura de 
la anterior afirmación:

“Cuando cree uno sólo, es 
sólo un sueño; pero cuando se 
cree juntos, es el principio de 
la realidad”. 

asunto de la lectura de conta
dores, cuestión banal, a la que 
nunca se la ha dado la menor 
importancia, en cuanto al ac
to mismo, ahora se está com
plicando mucho. Y no lo digo 
a humo de pajas. La última 
lectura, correpondía haberla 
hecho los pasados días tres o 
cuatro. Hasta el momento, 
ningún lector se ha presenta
do para cumplir con la misión 
que tiene asignada y la única 
explicación que se ha dado es 
que se anda con retraso y que 
no nos preocupemos, que lo 
que ahora se pague de más, 
luego se pagará de menos. 
Respuesta, que dudo mucho 
pueda dejar satisfecho a nadie.

Da la impresión de que 
todo está deteriorado, el me
dio ambiente, los servicios 
públicos y privados y hasta 
las más elementales relaciones 
humanas. Pero si también se 
deteriora aquello que se reali
za maquinal o casi maquinal
mente y que obedece, en gran 
parte, a la rutina, entonces 
creo que la cosa es preocu
pante, porque se llegaría a la 
institucionalización incluso de 
lo meramente instintivo.

Paso por alto .—y ya es 
pasar— los trastornos que a 
muchas familias y ciudadanos 
ocasionan las deficiencias de 
algunos servicios públicos y 
privados y Dios me libre de 
hablar de negligencias, abusos 
de poder o irresponsabilida
des.

Si se me permite, lo único 
que diré, es que en los cin
cuenta y dos años que llevo 
viviendo en Avila, esto de no 
leer los contadores de la luz a 
tiempo, no había ocurrido 
nunca. Claro que, también 
pienso, que alguna vez tenía 
que ser la primera.

^1 pt'ograma 
socialista...
_____________ YA, 25-7-88

Entre las conclusiones del 
llamado Programa 2000 del 
PSOE figura una que mere
ce destacarse, ya que puede 
servir para explicar la actual 
hegemonía política del so
cialismo, al tiempo que 
constituye un argumento 
clave para anticipar lo que 
nos puede deparar el futuro.

En opinión de los autores 
del “programa”, la política 
económica aplicada por el 
Gobierno ha vaciado de 
contenido a los programas 
de los partidos de centro y 
de derecha. Este razona
miento les conduce a pensar 
que la opción socialista no 
está arnenazada por un pr(> 
yecto liberal alternativo, “sí^ 
no de no llegar a satisfacer 
las demandas sociales gene
radas por el propio modelo 
socialista de cambio social”.

Es cierto que la política 
económica aplicada por el 
PSOÉ desde su llegada al 
poder contiene una cierta 
dosis de pragmatismo eco
nómico, que en principio 
parece más propio de parti
dos políticos situados a. la 
derecha del socialismo. Los 
exponentes más claros de 
dicha estrategia han sido la 
reforma del mercado labo
ral, la “desregulación” de las 
inversiones extranjeras, la 
insistencia en un ajuste de la

Cartas al director
La Asociación 
del Barrio de
San Esteban 
aclara

Publicado en el Diario de 
Avila, con fecha del día 30 
de junio p.pdo., la constitu
ción de la Asociación de 
Vecinos del Barrio de San 
Esteban, hemos podido 
comprobar la existencia de 
algunos errores en el texto 
de la mencionada publi
cación, error del cual y 
según mis noticias no es 
resposable ese Diario, y 
que nos gustaría, a ser 
posible, se procediera a la 
oportuna rectificación.

Én cuanto a Junta Directi
va, ésta está formada por: 
como presidente don Angel 
Fernández Jaén, vicepresi
dente don Valeriano Aniba
rro Davilla, secretario don 
Francisco Galán Garrosa y 
como tesorero don Antonio 
Hernández Blázquez, a los. 
que debe unirse la exis
tencia de nueve vocales.

“Quizás los hombres desespera
mos, sin causa, por la aparente 
necedad del mundo, mientras, al 
unísono, necios comportamientos 
rodean nuestra existencia”.

E. RAMOS

economía que permitiera la 
recuperación del beneficio 
de las empresas, la aplica
ción de una política moneta
ria correctora de la inflación 
e, incluso, la incorporación 
a la CE

Perico, campeón
___________ D-16, 25-7-88

La película titulada “Tour 
88”, obra de “suspense” con 
ribetes de “thriller”, ha teni
do un final feliz. Su princi
pal protagonista, Pedro Del
gado, ha llegado de amarillo 
a los Campos Elíseos, allí 
donde, según la mitología, 
van a reposar los héroes sin 
pasar por el trance previo de 
Ja muerte. Delgado ya es 
uno de ellos: victorioso y, en 
cierto modo, inmortal.

Pocos acontecimientos de 
cualquier signo han atraído 
tanto, en los últimos tiem
pos, la atención del país 
entero como este Tour 88. Y 
seguramente ningún otro de 
carácter deportivo ha poseí
do tantas connotaciones po
líticas, que han ido desde la 
movilización, en la sombra 
q no, de unas cuantas auto
ridades españolas, hasta lla
madas populares a la guerra 
santa.

Alabando unas y conde
nando otras, nos queda cele
brar la hazaña de nuestro 
campeón, que en la última 
semana ha formado, con 
Ballesteros y Aspar, un trío 
de supremos embajadores de 
España.

El domicilio social de la 
Asociación está fijado 
provisionalmente en los 
locales anexos a la ermita de 
San Esteban, calle de 
Vallespín s/n., donde 
pueden acudir diariamente 
todos los vecinos por las 
tardes para exponemos 
cuantos asuntos estimen de 
interés.

También se ha colocado 
un buzón a la puerta de la 
mencionada Asociación 
para que los asociados 
depositen sus sugerencias.

Al mismo tiempo, y ante 
los rumores existentes en el 
barrio, queremos aclarar, 
que la Asociciación entre 
sus fines no persigue el 
cierre de ningún local 
determinado, simplemente 
desea que estos estable
cimientos se atengan a la 
legalidad vigente y respeten 
sus normas, con lo cual 
conseguiremos una mejor 
convivencia entre todos los 
vecinos.

Angel Fernández Jaén
Presidente de ia Asociación
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Con gran profusión de información______________
Los diarios de Castilla y León 
resaltan el triunfo de Pedro Delgado
Valladolid. Efe.____________

~"odos los diarios que se 
publicaron ayer en Castilla y 
León resaltan en sus primeras 
páginas, con gran profusión 
de fotografías, el triunfo del 
corredor segoviano Pedro Del
gado en el Tour de Francia.

El vespertino “El Adelan
tado de Segovia” publicó ayer 
por la tarde un número espe
cial, con una portada en la que 
figura una fotografía de gran 
tamaño, acompañada del titu
lar “Pedro Delgado, gran triun
fador del Tour”.

El diario segoviano dedica 
otras dos páginas a fotos sobre 
la actuación del segoviano en 
las diferentes etapas de que ha 
constado la ronda francesa y 
al homenaje que se le ha ren
dido en la embajada española 
en París.

Los dos diarios salmantinos, 
“El Adelanto de Salamanca”y 
“La Gaceta Regional”, tam
bién resaltan en sus primeras 
páginas la victoria de Perico 
Delgado, con gran profusión 
de fotografías.

“El Norte de Castilla”, de 
Valladolid, publica una foto 
de Perico Delgado, con el minis
tro de Educación y Ciencia, y 
una información a tres colum
nas tituladta “Perico, campeón 
en París”.

“El Diario de León” titula 
en primera página; “España se 
sumó al triunfo de Perico en 
los Campos Elíseos y dedica 
cuatro páginas en el interior a 

destacar la victoria del ciclista, 
del que dice que “tras quince 
años consiguió la púrpura”.

Este mismo diario destaca el 
repique de campanas en Sego
via en honor del corredor y 
califica de justo el triunfo de 
Pedro Delgado, a pesar de que 
tuvo en contra a los organiza
dores del Tour _que intentaron 
arrebatarle el triunfo que con
siguió en las carreteras.

“La Crónica de León” titula 
en primera página: “París acla
mó a Perico” y señala que 
“quince años después de la 
hazaña, otro español en lo más 
alto del podium”.

El vespertino “El Diario Pa
lentino”, en su primera página 
publicará esta tarde una gran 
fotografía del corredor sego
viano, con el titular “Apoteosis 
de Perico”.

“El Diario de Burgos”titula 
en su primera página “Del
gado, justo triunfador del 
Tour-88” y publica, en el inte
rior, un suplemento deportivo 
especial en el que se afirma que 
Pedro Delgado ha sido el ven
cedor indiscutible de la prueba 
francesa, a pesar de la oposi
ción de los organizadores.

El Diario de Avila alude 
también en su primera página 
al triunfo de Perico Delgado y 
dice que su victoria convirtió 
la vecina ciudad de Segovia en 
una fiesta y afirma que “Pedro 
Delgado gana el Tour después 
de dos años de espera”. En 
páginas interiores recoge tam
bién información sobre el Tour.

Aznar: “Yo no lidero al sector
crítico de AP”
Soria. Efe.________________

El presidente de la Junta 
de Castilla y León, José Ma
ría Aznar, afirmó ayer en 
Soria que no es el líder del 
sector crítico de AP y que 
éste no existe.

Aznar realizó ayer su pri
mera visita institucional a la 
provincia de Soria desde que 
tomó posesión de su cargo 
hace un año, acompañado 
por el vicepresidente del Go
bierno autónomo, Juan José 
Lucas, y por el consejero de 
Fomento, Jesús Posada, am
bos de origen soriano.

“Yo nunca he abierto nin
guna brecha ni he promo
vido ninguna escisión en AP 
—dijo Aznar en rueda de 
prensa—, sino todo lo con
trario, he dicho que voy a 
poner la unidad del partido 
por encima de todo”.

Para Aznar, “lo que está 
claro es que el centro-dere
cha español, y especialmente 
AP como el primer partido 
de la oposición, debe de ha
cer un profundo análisis de 
la realidad y de por qué los 
ciudadanos no perciben que 
exista una alternativa con 
posibilidades de victoria a 
corto plazo”.

De forma tajante, Aznar 
subrayó: “soy el presidente 
de Castilla y León y lo voy a 
seguir siendo, que no piensen 
los que no nos quieren que lo 
voy a dejar”.

“No lidero nada en AP, no 
soy el líder de ningún sector 
crítico, no existe ningún sec

tor crítico como tal en AP, es 
completamente normal que 
de cara a un congreso pueda 
haber opiniones absolutamen
te discrepantes, por encima 
de todo en mi decisión polí
tica estará siempre la unidad 
del partido y por encima de 
todo siempre pondré lo que 
es el respeto a los ciudadanos 
de este país”.

“Eso supone —añadió Az
nar— hacer un análisis de 
cuál es nuestra situación en 
este momento y eso, asimis
mo, supone que si alguien no 
quiere hacerlo está prestan
do un flaco servicio a los ciu
dadanos que pretende servir”.

Sobre un posible gobierno 
de coalición de AP con el 
CDS en Castilla y León Az
nar dijo que “uno de nues
tros compromisos en el dis
curso de investidura fue el de 
garantizar la mayor estabili
dad y gobernabilidad en la 
Comunidad Autónoma”.

“Creo que en este primer 
año se ha conseguido —pre
cisó—, pero a partir de ahora 
caben varias hipótesis y esa 
es una de ellas, pero siempre 
respetando la iniciativa y la 
autonomía de cada grupo 
político”.

Aznar visitó en Soria las 
sedes del Ayuntamiento de la 
capital y de la Diputación 
Provincial e inauguró un nue
vo curso de la Universidad 
Internacional Alfonso VIII, 
promovida por la Diputación 
y la Fundación “Cánovas del 
Castillo”.

Llamada anónima en 
Bilbao______________ _
Falsa alarma en la 
liberación de Revilla
• El lugar fue 

rastreado sin 
resultados positivos

Madrid. Efe.
La Asociación de Ayuda en 

Carretera (DyA) recibió ayer 
una llamada anónima avisan
do de que Emiliano Revilla 
había sido liberado en el mon
te Malmasin, cercano a Bil
bao, y la Policía comprobó 
que la información era falsa.

La llamada, que se produjo 
sobre las 6,20 horas de ayer 
por la mañana, fue hecha por 
un hombre que dijo pertenecer 
a ETA, e indicó el lugar en el 
que se encontraba, ya libre, el 
industrial soriano.

El lugar fue rastreado sin 
resultados positivos durante 
cerca de dos horas por efecti
vos de la Policía Nacional.

La familia Revilla no fue 
avisada de esta falsa alarma, 
según indicó a Efe uno de sus 
miembros.

En el 'domicilio madrileño 
de los Revilla, los componen
tes de la familia se reparten las 
horas del día para mantener 
una guardia constante en espe
ra de recibir noticias sobre la 
liberación del industrial so
riano.

A lo largo de la pasada 
semana, en distintos puntos de 
España se han recibido llama
das dando falsa información 
sobre la posible liberación de 
Revilla, secuestrado por ETA 
hace 152 días.

SORTEO 
2.000.000 

en premios

En el sorteo celebrado el lunes 25 de 
julio ante el Notario D. Julio Rodrí
guez en el Hipermercado TRAGOZ 
de Merca 80 en Salamanca han 
resultado premiados con 100.000 
pesetas las siguientes personas;

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA
YMENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
1. Antonio Devesa Blanco, Parque León Felipe, 1, ZAMORA.
2. Pilar Sánchez, Plaza del Ejército, 4-6, SALAMANCA.
3. María Julia Nieto Cid, Matilla de los Caños, (SALAMANCA).
4. Angela García Martín, C/ Segovia, 2. AVILA.
5. Félix Villa, Avda. 18 de Julio, 43, LEON.

¡Enhorabuena a los afortunados! Los agraciados pueden recoger su pre
mio, previa presentación del D.N.L en los siguientes Supermercados:

SALAMANCA: JUPER, Pl. de la Fuente, 15.
ALBA DE TORMES: JUPER, Sánchez Llevot, 19.
AVÍLA: TRAGOZ, Virgen de las Angustias, 32.
LEON: JUPER, Marqueses de S. Isidro, 7.
ZAMORA: TRAGOZ, Avda, de las Tres Cruces, 26.

AVILA 
Arenas 
Candeleda
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieja 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
Villarejo del Valle

251537 
371661 
380637 

(91) 8660882 
(91) 8665071 
(91)8678134

387068 
(91) 8676693

386670
386403
375669 
386385

JUPER Próximamente
AREVALO
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Cania 
Tapeta 

InteliGeníe 
las tienes 

todas
contigo»

Con la Tarje
ta 6.000 tocias 
las Cajas, tocias, 
las tienes contigo.

A tu servicio.

CAJAS « AHORMS C ONFE DWA«"S ’

establecimientos. 
Y ahora, además 
de sacar dinero 
en más de 4.000 

Cajeros, puedes
.A tocias horas y en todo lugar. 

Con ella puedes pagar en miles de
hacerlo personalmente en todas 
las oficinas de todas las Cajas.

A RED 6000

CA)AS DE AHORROS CONFEDERADAS
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Finalizan las 
huelgas en 
Armenia
Moscú. Lid/Dpa.

La población laboral arme
nia en Berg-Karabaj (terri
torio con mayoría de arme
nios en Azerbayán, (URSS) 
se reintegró ayer general
mente al trabajo, al cabo de 
una serie de huelgas inicia
das hace meses.

Según difundió ayer la 
agencia soviética TASS en 
Stepanakert (capital comar
cal) quedaron cubiertos más 
del 78 por ciento de los 
puestos de trabajo.

También la república sovié
tica de Armenia (fronteriza 
de Azerbayán) habría reco
brado la normalidad labo
ral.

Las repetidas huelgas y 
manifestaciones han sido 
para respaldar la exigencia 
de integración de Berg-Ka- 
rabaj en Armenia.

La decisión, adoptada en 
Moscú, por órganos fede
rales, para que Berg-Kara- 
baj permanezca en Azerba
yán, tuvo ya en Erivan la 
aceptación oficial armenia, 
según el diario moscovita 
“Pravda” (órgano del par
tido comunista de la U RSS).

Los dirigentes partida
rios armenios declararon a 
la vez que no habían visto 
antes los “peligros políti
cos” inherentes a una pro
longación del conflicto de 
Berg-Karabaj.

El Baku, él secretario del 
PC soviético en Azerbayán, 
Abdul Rahman Vesirov, se 
entrevistó ayer con repre
sentantes partidarios de 
Berg-Karabaj.

En la reunión, añadió 
Tass, hablaron del desarro
llo económico y cultural de 
Berg-Karabaj.

Chile: se inicia . 
la sucesión 
presidencial
Santiago de Chile. Lid/ Dpa.

El martes 30 de agosto se 
reunirá la junta de coman
dantes en jefe de las fuerzas 
armadas y de orden chile
nas para designar al candi
dato para el plebiscito que 
resolverá la sucesión presi
dencial, según se informó 
oficialmente ayer en San
tiago de Chile.

El acuerdo aparece publi
cado en el diario oficial de 
la república, documento en 
el que se señala que los jefes 
del ^ército, Marina, Avia
ción y de Carabineros (po
licía uniformada), Augusto 
Pinochet, José Toribio Me
rino, Fernando Matthei y 
Rodolfo Stange, por este 
orden, iniciarán la reunión 
a las 12,00 horas en el Mi
nisterio de Defensa.

Los cuatro militares se 
reunirán con el objetivo de 
“efectuar la proposición al 
país, para la ratificación de 
la ciudadanía, de la per
sona que ocupará el cargo 
de presidente de la repú
blica” para un período de 
ocho años, a contar del 11 
de marzo de 1989, añade la 
nota.

La víctima número quince, rescatada del mar______

Encontrado un nuevo cadáver por 
las inundaciones del País Vasco
San Sebastián. Efe.__________

El cadáver de la niña Rosa 
María Dacosta, última per
sona que estaba desaparecida 
tras las inundaciones del país 
Vasco, ha sido encontrado en 
el mar, cerca de San Sebas
tián.

Las labores de búsqueda de 
las víctimas han concluido, al 
haber sido hallado el último 
cadáver de las quince personas 
fallecidas a causa de las inun
daciones del pasado martes.

El cuerpo de la niña portu
guesa, de ocho años de edad, 
arrastrada el martes por el río

Al iniciar su periodo de vacaciones

Medio millón de árabes cruzan
España de norte a sur
Madrid. Lid.

Allá en la lontananza, des
pués de doblar una curva a la 
izquierda, van subiendo por la 
cuesta un grupo de coches un 
tanto destarlados y enarbolan
do una loneta verde que abriga 
objetos domésticos de diverso 
uso. El tráfico que se cruza con 
el citado grupo toma precau
ciones, pendientes del arcén, 
los dejan pasar exclamando: 
“cuidado, los moros”.

Aquella semiaventura sobre 
el asfalto ha comenzado días 
antes, una vez anunciado un 
período de vacaciones que 
concluirá apenas a los veinte 
días. Desde primeros de junio 
los árabes que trabajan y viven 
junto a sus familias en diversas 
capitales europeas —se calcu
la hoy en un millón la mano de 
obra “legal”— han comenza
do a preparar el viaje hacia su

En el futuro polígono de tiro

Los propietarios de “Las 
Anchuras” no quieren vender
Anchuras (Ciudad Real). Efe.

Un total de 64 propietarios 
de las fincas en las que se ubi
caría el polígono de tiro en el 
municipio de Anchuras deci
dieron ayer por unanimidad 
“no vender a ningún precie”.

Según informó a Efe el tenien
te alcalde de Anchuras, Juan 
Antonio Díez, “aunque el día 
que se conoció la noticia uno 
de los propietarios propuso a 
los responsables de Defensa

Sufrió una deshidratación aguda_______________

Lenta mejoría de Dámaso Alonso
Aprehendidas 17 toneladas 
de hachís

Madrid. Efe.

El estado del poeta y aca
démico Dámaso Alonso, de 89 
años, que fue hospitalizado en 
la tarde del viernes a causa de 
una infección de las vías urina
rias, permanece “estacionario 
dentro de la mejoría experi
mentada en las últimas horas”, 
según el último parte médico 
facilitado a mediodía de ayer a 
Efe por la Clínica Ruber.

El parte dice también que, 
una vez “detectada la causa 
que motivó su ingreso, y apli
cado el tratamiento médico 
adecuado, se está a la espera

Deba en la localidad de Elgói- 
bar, fue localizado por el pes
quero de Fuenterrabía “Enda
ta”, a una milla de la costa 
entre Orio y San Sebastián, y 
rescatado por una embarca
ción neumática rápida de la 
Cruz Roja, que lo trasladó al 
puerto donostiarra.

El juez ordenó el traslado 
del cadáver que presentaba un 
avanzado estado de descom
posición, al depósito del ce
menterio de Polloe, donde fue 
identificado en la mañana de 
ayer por un familiar y una 
vecina, informa la Cruz Roja.

tierra de origen.
Con objeto de agilizar esta 

otra “marcha verde” a través 
de la Península, a finales de 
junio se inició la operación 
“tránsito, 88”, en la que cola
boran la Dirección General de 
Tráfico, Protección Civil, la 
Cruz Roja Española y la Me
dia Luna Roja de Marruecos. 
Como primera medida, nada 
más atravesar la frontera, le 
son entregados a los emigran
tes folletos con recomen
daciones para agilizar y asegu
rar el recorrido. Muchos tiran 
los folletos directamente al des
confiar o no entender lo que en 
los mismos se aconseja. La 
información incluye las zonas 
de reposo y descanso, donde 
disponen de vigilancia poli
cial, lavabos, teléfonos para 
llamadas urgentes y servicios 
médicos.

un trueque por terrenos de 
Cabañeros, en la reunión cele
brada ayer por la mañana se 
decidió por unanimidad no 
negociar”.

El alcaide de Anchuras se 
entrevistó, también hoy, con el 
secretario regional del PCE, 
Pedro Pablo Novillo, y otros 
miembros del secretariado de 
este partido, que se desplaza
ron a Anchuras para conocer 
la situación sobre el terreno. 

del resultado de otras pruebas, 
que serán efectuadas para de
terminar la conveniencia o no 
de nuevos estudios médicos”.

Dichos estudios, según este 
parte, permitirán “ratificar un 
diagnóstico más completo” de 
su enfermedad.

El paciente “sigue mante
niendo sus constantes vitales y 
su .situación es de lenta pero 
progresiva mejoría”.

El síndrome febril y el cua
dro de deshidratación aguda 
con que Dámaso Alonso in
gresó en la clínica, obligaron a 
su instalación en la Unidad de 
Cuidados Intensivos (UCl).

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Sólo FECSA brilló con luz 
propia en La Bolsa
Madrid. Efe.

La jornada de ayer en las 
bolsas españolas, de las que 
sólo operaron Barcelona y 
Valencia, tuvo como única 
nota destacable la evolución 
alcista de las acciones de Fec- 
sa en un panorama oscuro.

Las acciones de esta socie
dad eléctrica “brillaron” en 
el mercado barcelonés, don
de consiguieron anotarse un 
importante avance, tanto en 
la primera como en la segun
da vuelta.

Se da además la circuns
tancia de que en la bolsa de la 
capital catalana fue el único 
valor que consiguió cotizar 
en la segunda ronda, mejo
rando un 3,5 por ciento al 
cierre.

Por lo demás, la sesión de

UGT critica el estatuto marco
del Insalud
Avila. Redacción.

El borrador del Estatuto- 
Marco que ha presentado la 
Dirección General de Perso
nal del Insalud para negociar 
con los sindicatos supone un 
paso atrás respecto al ante
rior borrador, según ha denun
ciado la Federación de Sani
dad Pública de UGT.

Este documento, que ha 
sido filtrado por la propia 
Administración antes de ser 
presentado a los sindicatos, 
deja sin resolver cuestiones 
fundamentales, entre las que 
UGT destaca:

No se marca con claridad 
el ámbito de aplicación, y 
por tanto no amparará a 
todos los trabajadores del 
sistema nacional de salud.

No deja claro el papel de 
las comunidades autónomas 
en los temas del personal del 
sistema nacional de salud.

No aclara la relación jurí
dica que mantendrán los profe
sionales de la sanidad pú
blica con el sistema nacional 
de salud.

Barcelona. Efe.

La Policía ha detenido a 
siete personas integrantes de 
una red internacional de narco- 
traficantes y ha incautado 17 
toneladas de hacís, valora
das en más de 4.000 millones 
de pesetas, quince de las cua
les fueron localizadas en un 
“zulo” situado en una cala de 
Lloret de Mar (Gerona).

Entre los detenidos figura 
el considerado cerebro de esta 
red de narcotraficantes, el 
corso Jacques Antonie Can- 
navaggio, de 51 años, muy 

ayer en el mercado de valores 
barcelonés, estuvo marcada 
por la atonía y el escaso 
volumen de contratación, pro
bablemente influido por tra
tarse de un día festivo en 
otras dos bolsas españolas.

El Indice General ponde
rado base 1-1-88:100 de la 
Bolsa de Barcelona subió 
ayer 0,78 puntos y se situó en 
128,00.

La Bolsa de Valencia ex
perimentó una baja en el 
índice general de 0,19 ente
ros y se situó en 264,74 pun
tos, con un total de 56 valo
res contratados, de los que 
han repetido 34, subido 8 y 
bajado 14 con la inmovilidad 
y las oscilaciones en bandas 
muy estrechas como prota
gonistas de la jornada en el 
mercado valenciano.

Supone la creación de fron
teras laborales entre las co
munidades, que impedirían 
el libre traslado de trabaja
dores de la Sanidad por todo 
el estado.

No mejora el sistema actual 
de promoción interna.

Ño resuelve sobre un sis
tema retributivo único para 
todo el Estado.

No garantiza el empleo y 
la movilidad voluntaria e in
centivada. „

No crea mecanismos efec
tivo^ para el acceso a las pla
zas, que posibilite el acopla
miento adecuado de los pro
fesionales dentro del sistema 
nacional de salud.

No mejora la jornada, ni 
las condiciones laborales en 
general y marca unos dere
chos sindicales por debajo de 
los de las leyes vigentes.

Finalmente, la U.G.T. re
chazará de pleno este borra
dor cuando le sea presentado 
oficialmente, y presentará una 
alternativa global que ya ha 
sido elaborada.

conocido en medios P^^*^'^' 
les por su implicación o 
operaciones de tráfico y ^r 
mas y hachís, y reclamaú 
por la justicia francesa.

Según fuentes policiales, 
Cannavaggio había oP^’^^^g 
anteriormente en el sur o 
Italia y en Francia, hasta qn 
hace unos años decidió tras 
ladarse a la población gerun 
dense de L’Escala, donde po 
see una lujosa mansion ; 
regentó un restaurante q 
fue objeto de diversos ate 
tados.
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para convertirlo en una cámara territorial________  

El PSOE pretende unificar las 
elecciones autonómicas y 
las del Senado
Madrid. Lid. Por B. F.___________________________________

El PSOE señala en su ‘"Programa 2000” la conveniencia de 
abrir un debate sobre las posibilidades que existen para permitir 
al Senado cumplir las funciones propias de una cámara territo
rial, para lo que avanza algunas propuestas. Entre ellas, la 
posibilidad de otorgar a los diecisiete presidentes de las Comu
nidades Autónomas un estatuto personal ante el Senado, similar 
al que tienen ante las Cortes los ministros que no son parlamen
tarios, lo que posibilitaría su asistencia e intervención en los 
debates y, por otro lado, la celebración de elecciones a esta 
Cámara de forma conjunta a la de las asambleas autonómicas.

En la celebración de la fiesta del Apóstol __________________________

Ofrenda Real y manifestaciones 
nacionalistas en Santiago de Compostela

Ante la situación actual del 
Senado se plantea, según el 
“Programa 2000”, una doble 
opción: no actuar y dejar que 
la degradación de esta Cámara 
siga su curso, o intentar acen
tuar el papel “tendencialmente 
federal” que está implícito en 
ella. Vía ésta en la que debe 
centrarse el debate, en el que lo 
esencia será comprobar si 
“nuestro Senadó puede servir 
de plataforma institucional pa
ra lograr la cooperación entre 
las distintas instancias territo
riales que conforman nuestro 
Estado de las Autonomías”. 
Añade el documento que es 
evidente que la “sustitución de 
la actual provincialización del 
Senado por una representación 
auténticamente autonómica, así 
como un radical aumento de 
sus competencias, sólo podría 
lograrse mediante una reforma 
constitucional”, lo que abriría 
“otros numerosos frentes de 
polémica que pudieran dar al 
traste con el valor fundamen
tal de nuestro texto constitu
cional que es ebde su acepta
ción indiscutida”.

Como alternativa se hacen 
una serie de propuestas, unas 
de carácter organizativo y otras 
de contenido más político, como 
las enunciadas anteriormente. 
En cuanto a las primeras se 
centran en la posibilidad de 
transformar la composición de 
los actuales grupos políticos 

en grupos territoriales, o que 
la actual comisión legislativa 
permanente de autonomías esté 
formada exclusivamente por 
los senadores elegidos por los 
parlamentarios autonómicos.

Se recogen también en el 
“Programa 2000” algunas re
flexiones sobre los parlamen
tos autonómicos, la posibili
dad de disolución anticipada 
de los mismos y el problema de 
los periodos electorales. En 
este sentido se propone como 
debate la revisión de estos te
rnas “al hilo de plaxitearse 
una reforma estatutaria de am
pliación de competencias” así 
como sobre la necesidad de 
lograr “un amplio acuerdo ins
titucional” para modificar la 
Ley Electoral y racionalizar 
los períodos electorales. Seña
la en este sentido que el auto
matismo en la convocatoria de 
las elecciones en la mayoría de 
las comunidades autónomas y 
ayuntamientos obliga a que 
dichas elecciones se celebren, 
cada cierto tiempo, en verano. 
Este es el caso de las elecciones 
andaluzas de 1990 y de trece 
comunidades y municipios en 
1991, que deberán celebrarías 
a mediados de julio. Por otro 
lado, de no producirse varia
ciones en la situación actual, 
todos los años, hasta el 2000, 
se produciría algún tipo de 
elecciones, excepto en 1993.

Santiago de Compostela. Efe.

La festividad de Santiago 
Apóstol congregó en la capi-' 
tal gallega a niiles de perso
nas, que se repartieron entre 
la Ofrenda Real realizada en. 
la Catedral, las manifestacio
nes convocadas por fuerzas 
nacionalistas y los grupos de 
turistas asistentes a las dife
rentes actividades.

El presidente de la Xunta 
de Galicia, Fernando Gonzá
lez Laxe, que ostentó la repre
sentación del Rey Juan Car
los I, en su ofrenda abogó 
por “una sociedad inspirada 
en la fraternidad, donde no 
tenga cabida la violencia te
rrorista, la intransigencia y 
las actitudes basadas en la 
irracionalidad y en los ciegos 
egoísmos”.

González Laxe añadió que 
“por fortuna vivimos en un 
mundo que, cada vez más, 
sitúa en el más alto lugar sus 
aspiraciones y esfuerzos por 
la paz social, el pr.ogreso y el

Descubierto por un laboratorio español ___________________

El SIDA puede detectarse en el mismo 
momento del contagio
Madrid. Efe.

Una técnica rápida y eficaz 
para diagnosticar el SIDA en 
el momento mismo del conta
gio, antes de que se produzcan 
anticuerpos en la sangre, ha 
sido desarrollada por la sec
ción de Espectroscopia del Ins
tituto Carlos III, que dirige 
Inmaculada Herrero.

La doctora Herrero declaró 
a Efe que “la ventaja de la téc
nica es que podemos detectar 
la presencia del virus en el 
propio linfocito, antes de que, 
al pasar a la sangre, cree anti

bienestar”.
Acompañado por el dele

gado del Gobierno y autori
dades civiles y militares de 
Galicia, pasó revista a una 
compañía de Infantería en la 
Plaza del Obradoiro, y pos
teriormente se trasladó a la 
Catedral, donde aguardaban 
el arzobispo de Santiago, An
tonio María Rouco Varela; 
los arzobispos Romero de 
Lema, de la Curia Romana, 
y Estepa Llaurens, general cas
trense; y los obispos de Avi- 
lajj León, Tarazona, Logro
ño, Jaca, auxiliar de Barcelo
na y de las diócesis gallegas.

El presidente del Ejecutivo 
gallego pidió en su ofrenda 
“una sociedad que reafirme y 
haga posible la transforma
ción democrática de un marco 
económico, social y cultural 
capaz de responder a los desa
fíos que, para la dialéctica 
de las libertades y del des
arrollo humano, supone el 
ya inmediato siglo XXI”.

Incidió también el presi

cuerpos, y así conocer el prin
cipio de la infección”.

“Incluso —agregó— pode
mos llegar a precisar si una 
persona tiene o no la enferme
dad cuando sospeche que se ha 
contagiado. Es decir, en aque
llos estadios donde no existen 
técnicas de detección, al me
nos de rutina, fáciles y rá
pidas”.

Inmaculada Herrero dijo que 
hasta ahora había que esperar 
a que apareciesen anticuerpos 
en la sangre, pero “pueden 
pasar por lo menos tres o cua
tro meses, en el caso de droga

dente de la Xunta en la nece
sidad de lograr la erradica
ción de la marginación, la 
superación de los desequili
brios territoriales y la desi
gualdad social, considerando 
que su logro no afecta sólo a 
los poderes públicos y a las 
organizaciones políticas, sino 
que también es preciso un 
ámbito de solidaridad y de 
cooperación social y comu
nitaria mucho más amplio e 
intenso, con participación pro
gresiva de toda la ciudadanía.

Finalmente, el presidente 
de la Xunta recordó la impor
tancia del año 1993 en el que, 
tras la entrada en vigor del 
Acta Unica Europea, se cele
brará el Año Santo compos
telano, reforzado con la con
sideración del Camino de San
tiago como itinerario cultural 
Ce Europa, así como el V Cen
tenario de la llegada de la 
carabela La Pinta al puerto 
gallego de Baiona, con la 
noticia de la existencia del 
continente americano. 

dictos, mientras en las perso
nas que se infecten por transmi
sión sexual el plazo puede alar
garse varios años”.

“La técnica se realiza sobre 
una muestra de sangre, pero lo 
que estudiamos son linfocitos 
—agregó—. La muestra es idén
tica a la utilizada para detectar 
los antígenos, lo que nosotros 
hemos hecho es aplicar una 
ticción para poder ver a los 
virus en el propio linfocito, 
antes de que hayan pasado a la 
sangre, pudiendo así conocer 
la enfermedad desde el mismo 
momento en que se produce”.

PRIMER ANIVERSARIO
ELSEÑOR

DON AGUSTIN DE LEYVA Y ANDIA
(Licenciado en Derecho y Procurador de los Tribunales)

QUE FALLECIO EL D1A 27 DE JULIO DE 1987
ALOS69 AÑOS DE EDAD

D.E.P.

Aw esposa Doña María del Pilar Serichol de Aguilera, sus hijas doña 
María del Pilar y doña Marina; Hijo político Don Saturnino de la Lastra 
Regidor; nietos, Ignacio y Marta; hermanos, hermanos políticos, sobri
nos, primos y demás familia,

LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, y

comunican que la misa que se celebrará el miércoles día 27, a las 6,30 de 
ia larde en la Iglesia Parroquial de San Vicente, será aplicada por el eterno 
descanso de su alma.

Desapareció el pasado 
domingo _____

Hallado el 
cadáver de un niño 
en un pantano 
Ardales (Málaga). Efe.

El cadáver del niño Ma
nuel Segovia Romero, de 
10 años y natural de Osuna 
(Sevilla), fue rescatado a 
mediodía de ayer por un 
equipo de submarinistas de 
la Guardia Civil de Málaga 
en el pantano de Guadal
horce.

Manuel Segovia desapa
reció sobre las 17:30 horas 
del pasado domingo, en las 
cercanías del citado panta
no, donde pasaba el día en 
compañía de su familia, por 
lo que un equipo formado 
por la Guardia Civil, Pro
tección Civil y cuerpos poli
ciales comenzaron el ras
treo de la zona.

El juez de guardia de 
Antequera (Málaga) ordenó 
el levantamiento del cadáver, 
que fue trasladado final
mente al depósito de la loca
lidad malagueña de Ardales.
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Paria Efe 

Ta victoria del español Pedro 
Delgado en el Tour de Francia de 
este año disipó una semana de 
sufrimientos para el ciclista del 
equipo Reynolds, que se vió en
vuelto quizá por culpa ajena en 
un dudoso asunto de “doping”.

Anticipándose en unas horas 
al término de la prueba, el“ Jour
nal du dimanche”, único diario 
que se edita en París los domin
gos, titulaba en su primera con 
"Triunfo del mártir del Tour".

Tras las dudas suscitadas por 
el empleo de un producto quí
mico prohibido por el Comité 
Olímpico Internacional (COI), 
pero no por la Unión Ciclista 
Internacional (UCI), Delgado en
contró la satisfacción al ser feli
citado en el podio por el alcalde 
de París, Jacques Chirac.

Nadie, entre los aficionados o 
entre los propios integrantes de 
la familia ciclista, pone en discu
sión la calidad de Delgado, ni su 
indiscutible triunfo en la que ha 
resultado ser la edición más rá
pida de los 75 Tour disputados.

Sin embargo, algunos consi
deran que esta victoria se va a ver 
envuelta en la duda y Que la 
camiseta amarilla de Delgado ha 
quedado irremediablemerite man
chada

El ciclista segoviano —tercer 
español en subir al podio del 
Tour, tras Federico Martín Ba
hamontes y Luis Ocaña—, fue 
felicitado en la meta también por 
el ministro español de Educa-

CICLISMO 1

El martirio terminó en victoria
• Pedro Delgado demostró que era el mejor del Tour
ción, Javier Solana llegado ex
presamente para ello.

No fue a la fiesta su colega 
francés, el socialista Lionel Jos- 
pin, quien el pasado viernes en 
una conferencia de prensa se 
había mostrado “preocupado”

Perico repite el gesto de Arroyo en el 83 
y cede los premios a sus compañeros
Avila Redacción

Pedro Delgado repitió el ges
to que tuvo Angel Arroyo hace 
Cinco años renunciando a los 
premios que le corresponden 
por haber ganado el Tour de 
Francia para que se los repar
tan entre sus compañeros. Con 
este gesto, Perico renuncia a 
más de diecisiete millones de 
pesetas que ha ganado en esta 
edición de la ronda francesa

En 1983, el abulense Angel 
Arroyo hacia esto mismo cuan
do finalizaba en segundo lugar 
en el Tour de aquel año. Lo que 
va a repartir Delgado entre sus 
ocho compañeros es un Peu

por el "affaire Delgado”.
Jospin, dijo “no sentirse tran

quilizado por lo que ha ocurrido 
ni por las decisiones que se han 
adoptado” en relación con la 
solución del asunto, que exone
raba al ciclista español.

geot 309 que consiguió en Vi
llard de Lands y un 405 MI 16 
por ganar el Tour. Además diez 
millones por vencer y un apar
tamento en la playa valorado 
en tres millones ochocientas 
mil Sumando su victoria y los 
puestos conseguidos a lo largo 
del Tour, Perico ha cobrado 
más de diecisiete millones de 
pesetas. A esta cantidad hay 
que añadir lo logrado por el 
equipo en la clasificación ge
neral más el dinero que han 
conseguido otros corredores, 
todo ello lo van a repartir a 
partes iguales.

Lo que Delgado no puede

APLAUDIDO POR TODOS

Delgado, sin embargo, fue cá
lidamente aplaudido por las de
cenas de miles de personas que 
se arracimaban a lo largo de los 
Campos Elíseos, donde rindió 

repartir es el trofeo que entrega 
el Tour a cada ganador de eta
pa, consistente en un mapa con 
un diamante colocado en la 
ciudad en la que ha ganado, así 
como el de campeón final de la 
prueba que es un mapa con un 
diamante en cada final de eta
pa y que está valorado en cerca 
de diez millones de pesetas.

Arroyo, que se retiró de la 
prueba francesa, fue requerido 
por Echevarri, director deporti
vo del Reynolds, para que estu
viera en París junto a sus com
pañeros cuando Pedro Delgado 
fue proclamado campeón del 
Tour de Francia

trayecto la que es considerada 
como más importante prueba ci
clista del mundo.

El vencedor lanzó al público el 
ramo de flores con que fue obse
quiado en la meta en cuanto dejó 
de sonar en el aire el himno 
nacional español

Delgado ha sacado más de 
siete minutos de ventaja a su 
inmediáto seguidor, el holandés 
Steven Rooks, hombre que esta
ba dispuesto a llegarse hasta 
Segovia para ofrecer su camisola 
amarilla en el caso de que el 
segoviano hubiera sido sancio
nado.

Asimismo, ha ganado una eta
pa y ha sido principal animador 
de otras dos, por lo que su victo
ria queda justificada en opinión 
de todos los críticos del deporte 
de la bici

“Ha sido sin discusión el me
jor hombre en carrera”, es la 
opinión unánime de los exper
tos. ■,

Con su victoria. Delgado viene 
a ganar unos 250.000 dólares en 
dinero y especies, pero sobre 
todo revaloriza su papel y, por 
tanto, sus primas de participa
ción, en las tradicionales cañe
ras que siguen al Tour en diver
sos países europeos.

En la prueba francesa el sego
viano ha ganado unos once mi
llones de pesetas - en metálico, 
así como un objeto-joya valora
do en otros diez millones, un 
apartamento en Francia y dos 
automóviles.

FUTBOL Nueva Junta Directiva

La A. D. Las Navas tiene un défícit
Con noento

Por Pablo Herráez

acumulado de 700.000 pesetas Difícil comienzo
Las Navas del Marqués Félix 
Rosado.

La nueva Junta Directiva del 
Club de la AD. Las Navas quedó 
constituida en la tarde del pasa
do sábado, tras la asamblea ‘ge
neral ordinaria celebrada en los 
salones del restaurante Magalia 
de Las Navas del Marqués. No 
obstante queda pendiente de de
signar quién será el iquevo presi
dente del Club, ya que, tras la 
dimisión de Nicolás Martín, en 
principio no hay ningún candi
dato definido, aunque se bara
jan tres nombres; Francisco Aza
ñedo, Carlos de Dompabloy Sala

La nueva directiva cuenta con 
un mayor número de personas 
que la que hubo la temporada 
pasada en la que la acumulación 
de problemas vino por distintos 
motivos, como el fallecimiento 
del directivo José Luis Peña —a 
quien, por cierto, le pagarán la 
corona de flores todos los direc
tivos que han pasado por el 
equipo desde su fundación— la 
forzada dimisión de Felipe Mén
dez, y la retirada de Rafa Cano 
como míster. Contratiempos que 
provocaron ciertas dificulta
des, principalmente a nivel ad
ministrativo, que en este año se 
esperan superar.

La nueva directiva la compo
nen, además del presidente y el 
vicepresidente, aún sin nombrar, 
Nicolás Martín, como secreta
rio, Carlos de Dompablo o Juanjo 
Azañedo, como tesorero, o en 
sustitución de estos últimos en 
este cargo, cualquiera de los diez 
vocales: Guillermo García, Mi
guel Angel García, Francisco 
García, Adolfo Revilla, Jesús He- 
rranz, Augusto, Rosado Martin,

Fede, Jesús Dozagarat y Juan 
Garde.

DEFICIT DE 700.000 
PESETAS

El balance de ingresos y gas
tos de la temporada 87-88 ha 
vuelto a arrojar resultados nega
tivos, como ocurre prácticamen
te todos los años; llegándose a 
alcanzar en este año un déficit 
de 344.995 pesetas, que, suma
das al arrastrado, ha provocado 
un déficit actual de más de 
700.000 pesetas, concretamente 
de 773.768.

El incremento ha venido pro
ducido como consecuencia de 
los.cobros de los árbitros en 
competición oficial en la Prime- 

mera regional Preferente, las co
midas y los bocadillos de los 
jugadores en los desplazamien
tos {que han supuesto casi 
500.000 pesetas más que el año 
pasado), y la utilización del au
tocar por el equipo juvenil

XII TROFEO VILLA 
DE LAS NÀVAS

El XII Trofeo Villa de Las Na
vas del Marqués se disputará los 
días 13 y 14 de agosto, las semi
finales, y el día 21 las finales.

Aún no se tienen decididos 
qué equipos vendrán, pero es 
muy probable que se cuente con 
el Avila Promesas, el Diamante, y 
un equipo de Madrid, el Veláz
quez o el Opañel además de la 
AD. Las Navas.

Cuando algunos vamos ca
mino de las vacaciones, otros 
las han finalizado ya Entre 
estos lós jugadores del Real 
Avila ya han comenzado su tra
bajo a las órdenes, por tercer 
año consecutivo, de José An
tonio Tejedor.

Los prolegómenos, de esta 
recién comenzada pretempo
rada han estado marcados por 
cierto nerviosismo, basados 
generalmente en el capítulo de 
altas y bajas. De los que se 
fueron y de los que han venido 
a sustituirles. De si es acertado 
el recambio o no lo es. De que 
la culpa es de éste o de aquel 
En fin que de nada sirven ya las 
lamentaciones, porque el equi
po está compuesto, a falta de 
algún retoque, y que Dios re
parta suerte.

De momento, ya conocemos 
el calendario liguero y no pare
ce que el comienzo vaya a ser 
nada fácil para los abulenses, 
pero, ¿Para quién va a serlo? No 
obstante, para comenzar el Tel
de, peligroso y fuerte; luego 
viaje a Linares, otro duro hue
so; con visita al Municipal abu
lense del Leganés, para finali
zar el mes de septiembre con el 
primer viaje insular, en el que 
los de Tejedor habrán de me
dirse al recién ascendido Ma
rino, una auténtica incógnita 
de equipo. Entre “col y col” la 
primera eliminatoria de la Co
pa, y como rival el Cacereño.

Como se puede comprobar 
la salida no va a ser nada fácil 
si nos guiamos un poco, en este 
momento, por lo qué los rivales 
del conjunto abulense, hicie
ron la campaña anterior. Con la 
excepción del ascendido, los 

otros tres enemigos ligueros, 
son para echarse a temblar, 
principalmente los dos prime
ros partidos de casa, ante Telde 
y Leganés. Serán, sin duda dos 
buenas piedras de toque, para 
catalogar o al menos para ha
cemos una idea de lo que pue
de ser la temporada para los 
“rojillos”.

Un buen arranque puede 
significar mucho, teniendo en 
cuenta las novedades que pre
senta el equipo este año'Porel 
contrario, salir titubeantes 
puede complicar las cosas a la 
larga, Y la verdad es que. pre
cisamente, por esas fnoveda- 
des que presenta el equipo, hay 
que trabajar a fondo Yno pen 
de/ la calina, porque los BÍU 
Guti y Benito debutarán en la 
categoría; luego habrá qae 
acoplar a los Cruz Heredia Lu
ján, González y al propio Ro
bles, si.es que por fin consigue 
la carta de libertad

Para la puerta parece que no 
habrá ninguna clase de proble
mas; en la defensa parece que 
inicialmente lo tienen más cla
ro Eutiquio, Pombo y Moyano, 
pero la cuestión está en d^ 
con el central marcador; pa^^,^ 
media Toñc/y Alvarez serán de 
los fijos, niás luego habrá que 
pensar en quienes les acompa
ñan en la zona y ahí están emz 
Heredia Luján y Gonzalez, 
pensando en una zona ancha 
de cuatro hombres. Y P^^., 
punta del ataque los consaU' 
dos Enríquez, Yeli, Quiñi y cas 
con seguridad Robles. De todo 
ellos y del propio técnico d 
penderá que al final la tempo* 
rada sea buena o ño.
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[^_TENIS La pareja Varas-Perena venció en dobles ,FUTB0L

Pablo Martínez Semprún ganó el XVII 
Concurso Nacional “Ciudad de Avila”
Avila. L.M. Soto.

En la tarde de ayer finalizó en nuestra capital el XVII 
Concurso Nacional de Tenis. Pablo Martínez Semprún en 
individuales absolutos; la pareja Varas-Pereña en dobles 
senior; David Roldán en juveniles y Joaquín Muñoz en infan
tiles, consiguieron proclamarse vencedores de esta interesan-

tísima competición abulense. El Club Abula de Tenis fue el 
organizador de un torneo, que ha sido sin duda el más intere- 

. sante de los disputados hasta hoy. La calidad de los tenistas 
participantes ha sido muy elevada. El Ayuntamiento abu
lense junto con Deportes Sánchez fue el patrocinador de la 
competición.

Una hora y treinta y nueve 
minutos duró la final senior 
entre,Pablo Martínez Sem- 
prún y el abulense Zósimo 
San Román. El triunfo fue 
para Semprún, tras dos dis- 
putadísimos sets que caye
ron a su favor por 7-5 y 6-4.

El primer set fue muy igua
lado y ambos jugadores reali
zaron un juego bastante bue
no. Los muchos espectado
res que se dieron cita en la 
Ciudad Deportiva, se divir
tieron con lo que realizaron 
ambos contendientes. Sem
prún cedió su servicio en dos 
ocasiones por tres de su rival; 
esto daría el 7-5 final, tras 
cuarenta y nueve minutos de 
juego.

En el segundo , las cosas 
fueron prácticamente igual, 
iniciativa de Semprún y Zó
simo poniéndole las cosas 
difíciles. El abulense dispuso 
de claras oportunidades para 
ganar el set, pero falló “in 
extremis”, y pe/dió la ciara 
oportunidad de igualar el mar
cador.

Destacar, en el sexto juego 
del segundo set, un gran 
tanto disputado por ambos 
finalistas y que al final fue 
para Zósimo. Por cierto este 
jugador desperdició cuatro 
ventajas sobre su rival, para 
igualar a cuatro juegos.

En definitiva, triunfo de 
Semprún, no olvidemos que 
era el cabeza número 2 del 
torneo y 72 del ranking na
cional. Zósimo falló en* los 
momentos claves ante un adver
sario de bastante entidad te
nística.

MARATHON EN DOBLES

Con cierto retraso sobre el 
horario previsto, se inició la 
final de dobles entre las pare^ 
jas Molina-Villuendas y Varas- 
sereña. Estos últimos tras 
úes sets, con una duración 
total de una hora y cuarenta 
y siete minutos, se impusie
ron por 6-2, 3-6 y 8-6.

El primer set ifue de claro 
dominio de Varas y Pereña; 
Molina cedió su servicio, en 
^1 primer juego, y Villuendas 
lo haría en el séptimo, dejan- 
00 un parcial para los ven
cedores de 6-2. En el segundo 
jet cambió la decoración y, 
los perdedores del anterior 
^t, se impusieron por 6-3.

El tercer y definitivo set, 
con una duración de 49 mi- 
^otos, comenzó con claro 
oominio de Varas y Pereña. 
Estos llevaron un 5-2 a su 
lavor y desperdiciaron, por 
el acierto de sus rivales, cinco 
march-ball”. Al final triun- 
0 de estos dos jugadores en 

apurado 8-6.
INCUMPLIO EL 
f^ONOSTICO EN 
lí^FANTILES

Joaquín Muñoz ganó en

Pablo Martínez Semprún ganó a Zósimo San Román en la final tras dos 
disputados sets VICTOR GONZALEZ

dos set al abulense Jesús Al
berto Jiménez, en la final 
infantil del XVII Concurso 
Nacional “Ciudad de Avila”. 
El campeón, cumplió así el 
pronóstico que le daba como 
favorito en este encuentro.

El partido, que duró un 
total de cincuenta y siete mi
nutos, tuvo poca historia y la 
superioridad de Joaquín Mu
ñoz se hizo patente en la 
pistas con el marcador final de 
6-3 y 6-2. '

Jesús Alberto logró rom
per el servicio de su rival y 
colocarse con un 2-0 a su 
favor; Joaquín respondió rá
pidamente a su oponente y, 
primero, igualó el marcador, 
para luego imponerse por 6-

Cuadro final de honor
SENIOR

Individuales:
Campeón: Pablo Martínez Semprún 
Finalista: Zósimo San Román.
Dobles:
Campeones: José Ramón Varas y J. Pereña. 
Finalistas: Javier Molina y Villuendas.
DAMAS:-
Individuales:
Campeona: Miriam Gironés.
Finalista: María del Mar Bernardo.
JUVENILES:
Individuales:
Campeón: David Roldán.
Subcampeón: Eduardo Gironés.
INFANTILES
Individuales:
Campeón: Joaquín Muñoz.
Subcampeón: Jesús Alberto Jiménez.

3. El vencedor jugó muy fuer
te y con presión hacia su 
rival; éste intentó con globos 
romper el juego de su opo
nente, pero en pocas ocasio
nes lo consiguió.

En el segundo set la tónica, 
del partido fue la misma que 
en el primero; Joaquín Mu
ñoz atacando muy fuerte y 
Jesús Alberto tratando de 
capear el temporal desde el 
fondo de la pista.

Sobre su triunfo en esta 
final infantil, Joaquín Mu
ñoz nos comentó:

“Hoy he ganado con más 
facilidad que en anteriores 
encuentros, pese a esto, no 
he jugado bien y tuve bastan-

tes problemas con mi servi
cio. Estoy contento con el 
triunfo, pero insatisfecho con 
el juego que desarrollé en la 
final”.

EN JUVENILES, SALTO 
LA SOPRESA

David Roldán consiguió 
proclamarse campeón del 
“Ciudad de Avila”, tras impo
nerse en la final a Eduardo 
Girones en dos set, con una 
duración total de una hora y 
quince minutos^ por 6-4 y 6-3. 
Sin duda, tras los encuentros 
disputados por ambos con
tendientes, la sorpresa saltó en 
esta categoría y David, por 
méritos propios, ganó clara
mente a Girones que partía 
comq favorito al título de 
campeón.

Desde los inicios del en
cuentro, se pudo apreciar que 
David Roldán con una bue
na técnica y una gran prepa
ración física, quería plantar 
cara a un Eduardo Girones 
que cuenta con unos grandes 
golpes pero, al menos en este 
partido, estuvo bastante len
to en la pista.

El partido fue bastante bo
nito, al menos en el primer 
set y parte del segundo, am- 
bosjugadores realizaron gran
des jugadas. David se mostró 
muy seguro en el fondo de la 
pista y Eduardo fue el juga
dor más atacante del choque.

En los últimos juegos del 
segundo set con un Eduardo 
Gironés desmoralizado y fa
llando muchísimo con su ser
vicio, David aprovechó su 
primer set y march-ball para 
llevarse el título de campeón.

David Roldán sobre su 
triunfo de ayer, nos comentó:

“He peleado mucho en este 
encuentro; yo sabía que 
Eduardo partía como favo
rito, pero en la pista peleé a 
tope de mis posibilidades. 
Estoy muy contento porque 
éste es mi primer triunfo en 
un campeonato de tenis”.

ENTREGA DE TROFEOS

Una vez concluida la mara
toniana final de dobles se
nior, se procedió a la entrega 
de trofeos para los finalistas. 
Al acto sólo asistieron los 
organizadores del torneo, Pa
co Muñoz y José Ramón 
Encinar, se dejó notar la falta 
de un representante del Ayun
tamiento abulense. Según se 
nos comunicó por parte de la 
organización, algún concejal 
de nuestro municipio les había 
comentado que estaría para 
este acto final a las ocho de la 
tarde.

Mención especial para los 
dos organizadores anterior
mente citados, su trabajo, 
totalmente desinteresado, me
rece nuestra más sincera y 
cordial enhorabuena.

La Federación de 
Castilla y León tuvo 
un superávit de dos 
millones la pasada 
temporada
Avila Redacción

J

La liquidación del presupues
to de la Federación de Castilla y 
León de Fútbol del año pasado 
presenta unos gastos totales que 
han superado las previsiones en 
más de medio millón de pesetas, 
siendo los destinados a personal 
los de mayor cuantía así como 
los que más elevan lo presupues
tado a inicio de temporada Por 
su parte, los gastos de estructura 
y destinados al fomento del de
porte se han ajustado, prâctica- 
mente, a lo previsto.

Por otro lado, el capítulo de 
ingresos también rebasa lo pre
visto en algo más de dos millo
nes y medio de pesetas. En este 
sentido, la cantidad ingresada en 
'’obvenciones supera el medio 
millón, mientras que en otros 
ingresos como son los destina
dos a licencias, aportaciones vo
luntarias de los clubs, sanciones 
e instalaciones deportivas, des
vía el presupuesto en dos millo
nes de pesetas.

Así, el resultado final de la 
gestión, correspondiente al año 
anterior, refleja un superávit de 
casi dos millones de pesetas, 
siendo las subvenciones las que 
más ingresos han generado.

PRESUPUESTO PARA ESTA 
TEMPORADA

El presupuesto presentado pá- 
ra la temporada 1988/89 supera 
en más de ocho millones al del 
ejercicio anterior, siendo signi
ficativo, sobre todo, los gastos de 
estructura deportiva, entre los 
que se encuentran los de perso
nal, correspondientes a sueldos 
y salarios. Seguridad Social, etc., 
así como los gastos de viajes, 
financieros. Consejería, de fun
cionamiento, campos, alquile
res, etc.

Sobre lo previsto para la pre
sente temporada, en el capítulo 
de ingresos, llama la atención los 
relativos a licencias federativas, 
rendimiento de las instalaciones 
deportivas, sanciones económi
cas e intereses bancarios, que 
rebasan casi en un cien por cien 
lo presupuestado en este aparta
do el año anterior.

INGRESOS POR SANCIONES
Los ingresos por sanciones 

presupuestados para la presente 
temporada son casi 8 millones 
de pesetas, lo que supone un 
incremento de cerca del 40% 
respecto a la temporada-pasada 
en la que se presupuestaron cua
tro millones y medio de pesetas. 
La cantidad calculada en ingres- 
sos por la Federación Castellano 
Leonesa para la temporada 87/88 
fue ampliamente superada re
caudándose seis millones ciento 
cincuenta y una mil pesetas" so
bre los cuatto millones y medio 
fijados. /

Esta desviación positiva del 
presupuest^en un millón seis
cientas cincu&nta y una mil pe
setas ha hecho que se aumente 
esta cuantía para la temporada 
que está a punto de comenzar.

El capítulo más fuerte en los 
ingresos es el que destina la Real 
Federación Española de Fútbol 
cuya cantidad es de más de 25 
millones, lo que supone un poco 
menos de tres millones respecto 
a la temporada anterior.
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Vn momento de la final del Cuadrangular. vu lOK (lONZAlIZ

CICLISMO

Exito de la IX Marcha 
Cicloturista Nacional
Avila. Redacción.

FUTBOL J Remontaron el partido en 15 minutos

3-2. El ICM ganó el Cuadrangular de 
Aficionados al San Antonio

La IX Marcha Cicloturista 
Nacional, celebrada en nues
tra provincia desde el pasado 
viernes, ha sido un completo 
éxito de participación, tanto 
de corredores venidos de otras 
provincias como de abulen
ses. 75 cicloturistas han to
mado parte en la marcha na
cional, provenientes de León, 
Zamora, Vitoria, Madrid, Va
lladolid, Avila.

Los participantes se mos
traron muy contentos con los 
recorridos diseñados por la 
organización de la prueba, la 
Peña Cicloturista Santa Teresa 
El viernes, los cicloturistas 
recorrieron Navalperal, Puer
to de La Lancha, Puerto de la 
Cruz de Hierro, Aldeavieja y 
Avila.

La segunda etapa fue la 
más elogiada por los partici
pantes, a pesar de su dureza. 
Los ciclistas recorrieron Avi
la Muñico, Puerto de las 
Fuentes, Muñana, Narros, La 
Hija de Dios, Riofrío y Avila.

El domingo tuvo lugar la 
última de las ciclomarchas; 
Avila, La Alamedilla, Rioca
bado, Hernansancho, Blasco
sancho, Monsalupe,, La Ala
medilla y Avila. Tras la''ciclo- 
marcha se realizó una comida 
en el Restaurante Cuatro Pos
tres en el que se repartieron 
premios entre las entidades 
colaboradoras: Guardia Civil, 
Delegación de la Junta de 
Castilla y León, Ayuntamien- ’ 
to de Avila, Diputación, Cruz 
Roja, Borrojalbiz e Hijos y 
Central de Electrodomésticos.

Avila. Redacción.

El l.C.M. se proclamó 
campeón del Cuadrangular 
de fútbol aficionado ál ven
cer en la final al San Anto
nio por 3-2 en el Estadio 
Municipal “Adolfo Suárez” 
la tarde del sábado. Los del 
ICM dieron la vuelta al 
marcador en quince minu
tos, después de ir perdiendo 
por 0-2, a pesar del continuo 
dominio que ejercieron los 
del Inmaculado Corazón de 
María a lo largo del par
tido.

El primer tiempo fue 
constante dominio del ICM 
que llegó en varias ocasiones 
hasta la meta del San Anto
nio sin acertar a materializar 
ninguna de las ocasiones. En 
una jugada desafortunada 
del portero Raúl del ICM, 
que perdió el balón al caer 
tras un saque de esquina y 
que un jugador del San An
tonio sólo tuvo que empujar 
al fondo de la red.

Tras el descanso, los hom
bres del ICM continuaron 
dominando la situación, so
bre todo en el centro del 
campo. Pero en una cesión 
hacia atrás del conjunto de 
la Inmaculada Concepción 
fue cortado en su trayecto
ria por un hombre del San 
Antonio, internándose en el 
área. Juanma le entró por 
detrás y el colegiado pitó 
penalti que, posteriormente, 
fue transformado.

El entrenador del 1CM, 
Pepe Navas, quitó al libre, 
Pedro, y sacó u'n nuevo de
lantero, Galindo, para in
tentar remontar el partido a 
quince minutos del final.

El primer gol de 1CM lo 
marcó Zolo tras una bonita
internada por la izquierda 

cedió haciade Layo que __  
atrás para que Zolo marca-
ra a placer.

Pozo consigue el segundo 
gol colocando el balón fuera 
del alcance del portero del 
San. Antonio tras recibir un

pase de Galindo.
El gol de la victoria fue 

fruto de un‘ lanzamiento de 
Mayorga desde el borde del - 
área, tras una jugada perso
nal, que fue desviado por un 
defensa.

El árbitro del partido fue 
García Burguillo, que tuvo 
una aceptable actuación, 
mostrando tarjetas amarillas 
a varios jugadores del 1CM 
por protestar, y expulsando 
a un hombre del San Anto
nio.

Un centenar de aficiona
dos se dieron cita en el 
Estadio Municipal para con
templar esta final. El calor 
fue uno de los grandes pro
tagonistas del encuentro, a 
pesar de que se jugaba a las 
siete y media de la tarde. Al 
final la victoria del ICM fue 
justa merced a su mayor 
dominio del juego en el cen
tro del campo y a las oca
siones conseguidas que no 
lograron transformar.

Los cicloturistas saliendo en una de las ciclomarchas del Mercado Chico.
LUMBRERAS

FUTBOL Temporada 88/89

Cuotas de la Mutualidad 
de Futbolistas
Avila. Redacción.

EI Organo de Gobierno de 
la Delegación Territorial de la 
Mutualidad de Futbolistas 
Españoles, de la Federación 
de Castilla y León de Fútbol, 
a la vista de la considerable

Junta de Castilla y León

Delegación Territorial de Avila 
Servicio Territorial de Fomento

Por Orden de la Consejería de Fomento de 7 de 
julio de 1988, se reabre el plazo para solicitar 
Ayudas a la renovación de la flota de vehículos de 
transporte público, establecida en Orden de 4 de 
marzo de 1988, debiendo presentar los interesados 
solicitud hasta el día 15 de agosto del presente año.

Para una mayor información deberán dirigirse a 
este Servicio Territorial de Fomento —Sección de 
Transportes—, sito en la Avenida de Madrid, s/n, 
Estación de Autobuses, de Avila, teléfono 22 76 00.

Avila, 15 de Julio de 1988.
EL JEFE DEL SERVICIO TERRITORIAL, 

Francisco J. Yela del Río.

DISTRIBUCIONES
Alberto Sánchez Navas
Pepsi- cola, Kas, Cruz Campo, Rioja 
Campo Viejo, vino espumoso L’aixertell

Teléfono 38-70-55,, PEDRO BERNARDO

Con motivo de celebrarse el 
próximo día 29 de julio, la 
Festividad de Santa Marta, Patrona 
del Sector Hostelero, habrá una
Misa Conmemorativa a las 11 
de la mañana en la Basílica de 
San Vicente, invitándose a la 
misma a todos los afines a la 
hostelería

ASOCIACION PROVINCIAL DE HOSTELERIA

situación deficitaria que re
sulta de los ejercicios prece
dentes y de acuerdo con lo 
dispuesto en el Régimen Eco
nómico de los vigentes Esta
tutos de nuestra Mutualidad, 
ha decidido para la tempora
da 1988/89, fijar a los Socios 
de número y a los Socios 
Corporativos, las CUOTAS 
siguientes:

Categoría Jugadora

30.000
20.000
15.000
6.000

20.000
15.000
10.000 
,5.000

Regional Preferente 3.600
1 .® Regional Ordinaria 2.90
2 .® Regional Ordinaria 2.60 
Juvenil Nacional ..• 2.00
Juvenil Preferente ..
Juvenil Provincial .•
Infantil ...... .............
Alevín ......................
Benjamín ................
F. Sala Senior ........
F. Sala Juvenil ...•
F. Sala Infantil

■ F. Sala Alevín ...•• 
F. Femenino Senior. 
F. Fem. Juv. Inf. Alev.

Í.® División
2 .® División
2 .® División
3 .® División 
Aficionados 
Aficionados

B .

I.“ Div.
2.^ Div.

Aficionados 2.^ Div. B
Aficionados 3.^ Div.,.

l.“ División
2.“ División

1.600
1.300

500
350
200

2.900
1.300 

500 
350

2.900
500

Auxiliaff’ 
Preparador» 
vMas^

2 .^ División B ........
3 .^ División
Reg. Preferente ..•• 
Regional .................  
Otras .......................

30.000
20.000

■ 15.000
6.000 
4 000
2.800 
1.000
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E

ALQUILERES Martes, 26

-Se alquila piso amueblado, 
planta baja 22 40 31.

-Alquilo piso amueblado. Telé
fono 21 34 43.

-Alquilo local, ideal oficinas o 
similar. San Roque. 22 91 61. Tar
des,

COCHES VENTA
- Se vende Simca Ranchera blan
co AV-037 6-C. Precio 180.000. 
Teléfono 22 59 13.

-Particular vende Nissan Patrol. 
Teléfono 25 01 10.

- PEGASO 4 ejes 260 cw. cabina 
abatible. Pegaso doble dirección. 
Pegado 12-16 con caja, 2 años. 
Pegaso 12-14 4 años furgón Iso
termo. Cabeza tractora MAN 19- 
321. Cabeza tractora VOLVO F-89 
con plataforma HORCAJO 911/ 
43-22-61.

DEMANDAS
- Se necesita piso en alquiler. 
Sin amueblar. Telf. 22 06 33.

-Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zona 
Avda José Antonio, Paseo D. Car
melo, Plaza Santa Ana Razón, escri
bir al apartado de Correos, 8. de 
Avila Referencia Garaje.

- Busco profesor Aerodinámica 
del avión. Teléfono 25 15 36/37.

- Se necesita profesor de piano 
para nivel 0 y profesor de Mate
máticas para nivel 1.° de óptica 
Teléfono 25 18 28.

ENSENANZA
"RECUPERACIONES DE VERANO 
^G.B., B.U.P. Y C.O.U. 
MECANOGRAFIA 
INFORMATICA 
TAQUIGRAFIA 
CONTABILIDAD 
OPOSICIONES
ACADEMIA RODRIGUEZ
Q Blasco Jimeno, 10
2116 71.

— Vendo Bar- Restaurante (300 
m2. Aprox.) anexo a Hotel Resi
dencia (también negociable), en 
Piedrahíta (Avil^. Teléfono 918/ 

. 36 08 29. Mediodía y noches.

—Vendo local Multi-tienda, es
quina calle. 275 m2. Razón San 
Pedro Bautista, 5. Telf. 22 17 04.

nviiaTIf’213734 CHALET
EN LAS HERVENCIAS

PISOS VENTA

TRABAJO

—Venta de viviendas, POMAR. 
San Juan de la Cruz 20-3.°-3. Te
léfono'’22 50 35.

—VENDO PISO. 22 89 31. De 2 a 
3,30 y 21 a 23 noche.

— Se vende piso, 130 m2. Zona 
Mercado Chico. Telf. 21 38 59.

— Se necesita empleada de ho
gar externa. Telf. 2 2 02 47. De 3 a 
4 y después 9 noche.

— Se necesita empleada de ho
gar. teléfonos21 23 51 - 22 37 68.

—TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal. Apartado 
1064 Granada Adjuntar sello.

— Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 21 10 09. De 12 
a 2.

— Se necesita cocinera para bar. 
Teléfono 22 52 66.

— Se necesitan empleadas de hogar 
una para agosto y otra interna o 
fija a partir de septiembre 22-14-34.

TRASPASOS
— Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en 
Avda Portugal Tlfs. 21 37 89 y 
25 14 19.

VENTAS
—Cosechadoras usadas repara
das New-Holland: 1545, 4,80 m 
corte cabina, aire acondiciona
do, 1530 cabina y aire. 1540 sin 
reparar M-135 HORCAJO 911/ 
43-22-61.

—Vendo caballo español puesto 
a la vaquera 8 años. 923-211134.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

— Se vende Papelería- Jugueterí a 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

Si quieres dejar 
laDROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

Información; Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia, 92
Tel. (93) 217 97 38.
08012 Barcelona.

¡¡Liámanosü

Rodiocadena 
Española

kiradb de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Crucigramas

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA
• 8,00; BUENOS DIAS 

8,30: TELEDIARIO 
MATINAL

9J)0: POR LA 
MANANA

13,00: SCOOBY D00
13,30: 3 POR 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35: WILSIDE 

“El falso Buffalo Bill”.
16,25; UN VERANOTAL 

CUAL.
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO
18,05; LOS MUNDOS DE 

YUPl.
“Mi amiga la oveja”.

18,30: EL MISTERIO 
DE LA FLOR MAGICA 
Episodio 3.

19,00: LA NAVETIERRA
“Pájaros y ornitólogos”. 

19,30: ENTRE LINEAS 
20,00: UNA VIDA 

JUNTOS
“Oh, hermano”.

20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO 
21,15: CONTIGO 
22,20: SESION DE 

NOCHE
0,40; TELEDIARIO 3 
1,00: TELEDEPORTE 
1,15: TESTIMONIO

SEGUNDA CADENA

- 14,30; INFORMATIVO
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1 
15,30: CIEN AÑOS DE 

UAZZ

16,30: ZARZUELA (R). 
‘ 17,30: LOS CONCIERTOS 
DE POPGRAMA (R) 

18,30: LAS AGUAS DEL 
RECUERDO (R) 

19,00: CAPITOLIO 
Episodio 18.

19,25: NUESTRO 
MUNDO
“Simios en Venezuela” 

19,40: DOCUMENTAL , 
20,00; FLAMENCO AL

OIDO
21,00; EL MIRADOR 
21,15: SUPLEMENTOS 
22,50: EL TIEMPO ES 

ORO
23,50: TENDIDO CERO
23,20: LA BUENA 

MUSICA

Miércoles, 27

8,00: BUENOS DIAS
8,30; TELEDIARIO 

MATINAL
9,00; POR LA MAÑANA 

incluye:
10,00: CUATRO 

HOMBRES PARA EVA 
Episodio 47.

11,50: DINASTIA 
Episodio 95.

13,00; ERASE UNA VEZ...
ELHOMBRE

“Los constructores de cate
drales”.

13,30: 3 POR 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35: WILDSIDE 
16,25; UN VERANO 

TAL CUAL
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO
18,05: LOS MUNDOS DE 

YUPI
“Los revoltosos”. 

18,30: EL PEQUEÑO 
VAMPIRO

19,00: A TOPE
20,00; UN MUNDO 

DIFERENTE
20,30: TELEDIARIO 2 
21,00; EL TIEMPO
21,15: LA GUERRA 

CIVIL ESPAÑOLA 
“La guerra de los idealistas” 

22,15: CANCION TRISTE 
DE HILL STREET 
“El novato” 

23,15: EL PERRO
VERDE

0,15; TELEDIARIO 3 
0,35; TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

12,30: TELE EUROPA 
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL 
15,00: TELEDIARIO 1 
15,30: DOCUMENTAL 
16,30: LOS GOZOS Y

LAS SOMBRAS
17,30: TRES AL D1A 
18,30: FUERON

PRIMERA PAGINA 
19,00; CAPITOLIO 
19,30: SECUENCIAS 
20,30: ATLETISMO 
23,00: OFICIOS PARA 

EL RECUERDO 
“Vidrieros”.

23,30: SE HA ESCRITO 
UN CRIMEN 
“Alguna amenaza”

YAYO

OFERTAS
"CERCADOS REQUES. Cerra- 
J'entos de fincas rústicas. Venta 

niateriales. Asesoramiento y 
™^''taje. Telf. (911) 48 51 76. 
''^ntemilanos (Segovia).

Por el precio de un piso en 
comunidad, le vendemos cha
let 4 dormitorios, 2 baños, 
salón- comedor y parcela.

FACIUDADES- BAJO INTERES

San Pedro Bautista, 5

JáViE^ DE CASTRO

AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI-NUEVOS
Avcls, do IVIadríd, 223 Tolófono 21 32 4-6 AVILA

CRUCIGRAMA NUMERO 4

HORIZONTALES.—1: Juego de azar. Dueña.—2: Género de 
6ves palmípedas. Embarcación ligera.—3: Artículo. Monedas. 
Bolsa china.—4; Cabeza de viga. Pronombre, infame, ruin.—5: 
Herrumbre. Tela parecida al terciopelo.—6: Dominar, someter.— 
7: Utilizan. Parte posterior de una cosa.—8: Lista, nómina. Señal 
de catarro. Cualquiera de los diosés domésticos.—9: Preposición 
inseparable. Repetir algo. Símbolo del telurio.—10: Bastante. 
Cabello.—11: Compartimiento al aire libre en que se obtiene la 
sal.—Composición poética.

VERTICALES.—1: Sonido lejano, débil y confuso. Bisonte del 
Cáucaso.—2: Percha para cazar perdices. Zurra, somanta.—3: 
Terminación de aumentativo. Ponedero. Matrícula de Sevilla.—4: 
Substancia para blanquear. Impar. Unidad de presión atmosférica. 
—5: Pueblo de Zaragoza. Clarión.—6: Peregrinos.—7: Criadas. 
Batracio.—8: Pueblo de Pontevedra. Divinidad pagana. Figurado, 
ardid o engaño.—9: Símbolo del aluminio. Vara larga y gruesa. 
Nota musical.—10: Contiguo. Máquina para levantar grandes pe
sos a poca altura.—11: Parte lateral de un edificio. Labre.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR
I: Pida. Util.—2: Loba. Adas.—3; Ur. Dosel. Ge.—4: Job. 

Leo. Mor.—5: O. Otis. Cu. A.—6: Nódulos.—7: P. OR. Dina. 
P.—8: Las. Faz. SoL—9: At. César. Su.—10: Nula. Usos.—11: 
Nana. Raes.
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El amanecer desde el río Adaja lumbreras
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Con actuaciones en directo y afluencia de veraneantes

A pesar de las tormentas las noches 
abulenses recobran su animación

número de discobares que 
existen en la actualidad son 
un aliciente indispensable y 
afortunadamente real para 
disfrutar del verano abulen
se, cuando aún tenemos 
tiempo antes de que el ama
necer perfile las almenas 
desde el Puente Adaja hasta 
darnos cuenta del privilegio 
que supone convivir al am
paro de un patrimonio de la 
humanidad. En esos mo
mentos no hay disculpa para 
huir del asombro ni años 
suficientes para dejar de 
asombramos los que aquí 
vivimos.

La atracción de Avila es 
una confirmación de la be
lleza bien hallada. Y cuando 
la noche contrasta con la 
piedra iluminada no sabe, 
uno si el sueño es real pero 
es evidente que vencemos al 
sueño, para^ luego compro
bar que las noches en Avila 
son lo más corto del verano. 
Como el placer de vivirlo y 
contarlo.

Avila. Redacción. 

El verano astronómico 
llegó hace un mes, pero has
ta hace escasos días no se 
pudo hablar de verano cli
matológico, ya que las tem
peraturas permanecieron 
bajas y las lluvias persisten
tes, lo que influyó negati
vamente no sólo en los ne
gocios relacionados ’ con el 
baño, sino también en las 
ventas de los comercios de
dicados a vestir a los abulen
ses y, finalmente, en las vela
das nocturnas al amparo de 
noches suaves y música am
biental más o menos “deci- 
bélica”.

En los días que corren, las 
noches abulenses han reco
brado su animación, a pesar 
de las tormentas; los nume
rosos locales nocturnos de la 
ciudad recobran el pulso de 
los fines de semana prácti
camente durante el resto de 
los días que le preceden y la 
hora de recogerse pronto en

46 muertos por accidente 
de tráfíco en el “puente” 
de Santiago

Madrid. Efe.

Cuarenta y seis personas 
han perdido la vida en las 
carreteras españolas en los 
cuarenta y dos accidentes de 
tráfico graves ocurridos desde 
el pasado viernes, comienzo 
del “puente de Santiago”, has
ta la noche de ayer.

A las víctimas mortales hay 
que añadir treinta y tres heri
dos graves y treinta y ocho 
leves, según datos provisiona
les facilitados a Efe en la 
Dirección general de Tráfico.

Las cifras de siniestralidad 
de este año superaban ya ano
che a las registradas en las cfel 
“puente” del año 1987, en 
que, desde el día 22 hasta el 25 
de julio, se produjeron 27 
accidentes, con un total de 33 
muertos, 25 heridos graves y 
17 leves.

El pasado viernes, día 22, 
desde las tres de la tarde, 
comienzo de la “operación del 
puente de Santiago”, hubo 
once siniestros en los que 
fallecieron doce personas, seis 
resultaron con heridas graves 
y nueve de diversa conside
ración. 

las respectivas viviendas es 
causa perdida para la mayor 
parte de los ahora numero
sos noctámbulos, en su ma
yor parte jóvenes del mundo 
laboral o en su período de 
vacaciones, algunas de ellas 
forzosas.

Tradicionalmente, Avila 
se ha encontrado al tope de 
veraneantes y turistas en el 
rnes de agosto, cuando el 
número de sus, habitantes 
prácticamente se duplica, 
pues ronda los 80.000 resi
dentes, aunque rio sean da
tos muy conocidos por la 
población autóctona. Pero 
el hecho cierto es que, en el 
presente año, el mes de julio 
está superando todas las 
previsiones y es un augurio 
del “lleno” que habrá en el 
próximo mes.

Actuaciones en directo en 
diversos locales nocturnos 
de la ciudad, terrazas con 
servicio de bar hasta bien 
entrada la noche apenas ca
lurosa y el siempre creciente

El día 23, sábado, quince 
personas murieron, ocho fue
ron hospitalizadas en grave 
estado y doce con lesiones, 
como resultado de los trece 
accidentes que se ocasiona
ron.

El domingo, día 24, hubo 
diez siniestros, con diez muer
tos, catorce heridos graves y 
diez de diversa consideración.

Hasta las nueve de la noche 
del lunes, festividad de San
tiago, se habían producido 
Ocho accidentes, en los que 
nueve personas perdieron la 
vida, cinco fueron rescatadas 
en situación grave y otras 
siete leves.

Anciano muerto, por una 
puñalada
Mánacor (Mallorca). Efe.

Pedro Nicolau Llull de 67

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER

2.500.000 ptas. al número 98.174. 
50.000 ptas. à la terminación 8.174. 
5.000 ptas a la terminación 174. 
500 ptas. a la terminación 74. 
100 ptas. a la terminación 4. 

años, ha sido hallado muerto 
en el interior dé su domicilio 
con una puñalada, según in
formaron fuentes policiales.

El individuo llevaba dos 
días muerto, y presentaba un 
avanzado estado de descom
posición.

Pedro Nicolau, según las 
mismas fuentes, era un hom
bre muy popular en la locali
dad, especialmente por ser 
“Ce dista” y visitar cada año 
Montejurra, además de ser 
organizador de actividades 
deportivas y culturales en la 
localidad.

La policía busca un joven 
como presunto autor de los 
hechos, ya que la denuncia 
fue realizada por uno de sus 
familiares, al que le declaró 
haber dado muerte al ancia
no, gracias a lo que pudo ser 
localizado él cadáver.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A.
TOSTADERO DE CAFE

PoL Ind Las Hervencias, s/a 
3.^ Fase-Parcela N.° 1-22 

Teléfoncs21 37 81 -21 27 14.

Martes, 26 de julio de 1988
Ss. Joaquín y Ana, padres de la Srna. Virgen María; Erasto, 

Valente, obs.; Sinfronio, Olimpio, Teódulo, Exuperia, Ciriaca, 
Doroteo.

El Sol sale a las 7,7 y se pone a las 21,35.
La Luna sale a las 19,52 y se pone a las 3,30.
Luna Llena el día 29 en Acuario.

I£1 tiempo

Cielos nubosos en Galicia y 
Cantábrico occidental

La solana José Manuel Serrano

Opinión ciudadana sobre los 
políticos

C
ASI la mitad de los españoles encuestados por un sema
nario madrileño manifíestan que la profesión de polí
tico es a la que “tienen más manía”. El dato, que vienea 

confirmar anteriores sondeos planteados en similares términos, 
es, simplemente, una demostración de la opinión generalizada, 
en este país, sobre las personas que se dedican, profesional- 
mente, a los asuntos públicos.

R
ESULTA triste que la opinión generalizada acerca de los 
políticos sea la que es, pues viene a colocar a estos en 
el último lugar en aprecio ciudadano. ¿Por qué? Las 

respuestas son más sencillas de lo que parece y mucha culpa de 
esta realidad la tienen los propios políticos que no se esfuerzan 
en modiñear aquellos hábitos que les hacen desmerecer en la 
estima social.

L
OS políticos son necei^arios. Al ñn y al cabo, alguien debe 
ocuparse de las cuestiones que afectan a la sociedad. 
¡Ojalá pudiéramos orgullecemos los españoles de nues

tra clase política! Desgraciadamente, salvo honrosas excepcio
nes, no es así. Muchos son los ejemplos que demuestran que 
nuestra vida democrática tiene que cambiar numerosos hábitos 
de aquellos que hacen de la política una forma de vivir. Si 
también hicieran de ella una manera de servir a la sociedad, las 
cosas cambiarían, para bien.

P
ERSONALMENTE, me gustaría que nuestros politicos 
fueran queridos por el pueblo que es el que los vota y a* 
que deberían prestar sus servicios como profesionales. 

Si se olvidaran más a menudo de sus propios intereses persona
les, de sus cambios de chaqueta, de sus irresistibles ansias de 
poder... y se fijaran más en los problemas que preocupan ai 
ciudadano de a pie y pusieran todo su empeño ep resolver estos, 
seguramente variaría la opinión de la gente de la calle. La vina 
colectiva exige.que quienes se dediquen a la política tengan unos 
comportamientos más generosos que los que algunos demues
tran, con sus hechos, ahora. .

Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa de que 
mañana se esperan cielos 
nubosos en el litoral de Gali
cia y Cantábricó .Occidental 
con riesgos de algún chubas
co, nubosidad de evolución 
diurna especialmente en las 
zonas montañosas del inte
rior.

En el i/esto poca nubosi^ 
dad o despejado. Las tempe" 
raturas descenderán ligera
mente por el NW. 
ascenso en el resto de 
Península y Baleares.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 30,6'« 
Mínima de ayer: 9,8-2^
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